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I EPOCA - AÑ O VIII
JARAIZ no se solidariza ne
cesariamente con los artícu
los de sus colaboradores, 
cuyos puntos de vista respe
ta. La opinión de JARAIZ, 
siempre que no conste lo 
contrario, quedará reflejada 
en sus columnas editoriales

Paredes de 
cristal

"Estamos llegando al fin de 
una civilización, sin tiempo 
para reflexionar, en la que se 
ha impuesto una especie de 
impudor que nos ha llegado 
a convencer de que la privacidad no existe." Dijo 
José Saramago. Y a lo mejor es cierto que no existe., 
A veces parece que vivimos entre paredes de cristal 
y que la vida se retransmite en tiempo real o en 
diferido, como le ha ocurrido a la Ministra de Justi
cia Dolores Delgado. Estaba la ministra comiendo 
en 2009 con unos compañeros de trabajo -así los 
consideraría ella- y.resulta que entre ellos había un 
indeseable que grabó la conversación. El ex comi
sario José Villarejo, cazador de intimidades para más 
señas, debió frotarse las manos cuando Pedro Sán
chez nombró ministra de justicia a Dolores Delga
do.
Comer es un acto íntimo aunque en ocasiones se rea
lice públicamente. Y, hablar entre compañeros tam
bién es un acto privado y, por lo tanto, fuera del co
mercio humano, un acto indisponible, inalienable e 
inembargable. Ahora se han roto las reglas tácitas 
del juego. Desde que la sociedad construyó casas 
con paredes de cristal, nada escapa a la observación 
morbosa de eventuales terceras personas.
"¿Quién es maricón?", preguntó a Dolores Delgado 
el ex comisario José Villarejo a la ministra. "Marlas- 
ka", contestó ella. El Vicepresidente de la Federa
ción Española de lesbianas, gays, transexuales y bi
sexuales ha exigido una disculpa pública por parte 
de la ministra. El término 'm aricón ' suele utilizarse 
peyorativamente, es cierto, pero las disculpas pú
blicas se piden por actuaciones públicas, no por lo 
que alguien dice en una conversación privada. El 
propio colectivo debería haber protestado por la ver
gonzosa invasión de la intimidad que realizó José 
Villarejo en aquella comida. Si no se pronuncian 
sobre la suciedad de la grabación, están permitien
do implícitamente las paredes de cristal. Igualmen
te, Inés Arrimadas (Ciudadanos) ha enfocado su 
comentario sobre la mentira en que ha incurrido la 
ministra Dolores Delgado, afirmando “que todos los 
indicios apuntan a que no ha dicho toda la verdad" 
sobre el asunto. Así es, la ministra ha resbalado 
sobres sus propias palabras. Más que indicios, pa
recen hechos probados. Pero falta un severo repro
che al valor concedido a la basura grabada por Vi
llarejo. Arrimadas, permite así de forma implícita 
las paredes de cristal.
Actualmente, la Administración Pública está prestan
do especial atención a la transparencia de la vida 
política y administrativa a través de una aplicación 
efectiva de la Ley 19/2013, de 9 de diciembre, de 
transparencia, acceso a la información pública y buen 
gobierno. Esta ley tiene por objeto, entre otros, am
pliar y reforzar la transparencia de la actividad pú
blica. Por ahora, el ordenamiento jurídico delimita 
de forma muy precisa los límites entre la transparen
cia y la violación de la intimidad. Y esto no tiene por 
qué cambiar.

Con fecha 24 de febrero de 1978, siendo Ministro del Interior Rodolfo 
Martín Villa, se creó la Comisaría de Valdepeñas. En su origen estuvo 
compuesta por una sección de Policía Armada formada por 1 teniente, 
2 sargentos, 8 cabos y 35 agentes. Igualmente fueron destinados 9 
funcionarios del Cuerpo Superior de Policía.

El edificio donde se atendía a la población de Valdepeñas se encon
traba ubicado en la calle Castellanos, 13, y fue cedido por el Excelentí
simo Ayuntamiento de Valdepeñas, siendo Alcalde-Presidente el des
aparecido Esteban López Vega.

Con fecha 3 de julio de 2003, con el actual alcalde, Jesús Martín 
Rodríguez-Caro, se hizo medianté escritura pública, la cesión gratuita 
de terrenos de propiedad municipal situados en la calle Amapola para 
construir en ellos la nueva 
Comisaría.

El 29 de julio de 2010 el' 
entonces Ministro del Interior 
Alfredo Pérez Rubalcaba in
auguraba la actual sede de 
la Comisaría del Cuerpo Na
cional de Policía en la cual 
prestan servicio en la actua
lidad alrededor de 50 fun
cionarios del Cuerpo Nacio
nal de Policía, así como los 
funcionarios de la Adminis
tración General del Estado y 
personal laboral, con el Ins
pector Jefe, Rafael Luis Ruiz 
Manzano al frente.

El Cuerpo Nacional de 
Policía festeja el próximo día 
2 de octubre (que celebrará 
por causas sobrevenidas el 
día 4), la celebración de su 
patrón, el Santo Ángel Cus
todio.

Este año esta celebración 
tendrá un significado espe
cial para quien estas líneas 
escribe, tanto por mi condición de periodista como de secretario gene
ral de la Muy Ilustre y Real Cofradía de Nuestro Padre Jesús Caído y 
María Santísima de la Esperanza, ya que como se refleja en informa
ción aparte, el Ministerio del Interior me ha concedido la Cruz al Mérito 
Policial con distintivo blanco, que recibiré con un gran orgullo, uniendo 
a las ya existentes de la Cruz al Mérito de la Guardia Civil y la Cruz al 
Mérito Militar, circunstancia que sinceramente agradezco.

Y aprovecho para mostraros mi admiración por vuestra vocación de 
servicio a los ciudadanos, el amor a España, el cumplimiento de la ley, 
el respeto sagrado a la dignidad humana incluso en el caso de los 
peores delincuentes, la solidaridad y la protección a las víctimas, y la 
ayuda a los más débiles.

Felicidades y un recuerdo para los que ya ño están entre nosotros.
En la fotografía, el Inspector jubilado, Luis Calmaestra Malagón.

Crónica con Firma

La Policía Nacional 
celebra su patrón tras 40 

años de presencia en 
Valdepeñas

A. LOPEZ SANCHEZ

(Dedicado al inspector jubilado Luis 
Calm aestra Malagón)

H ER M A N D A D  DE DON AN TES
DE SAN G R E DEL SESCAM

Si eres donante o quieres serlo podrás efectuar tus donaciones 
de sangre en el Hospital General de Valdepeñas para más

información llamar al teléfono 6 2 6  81 2 3  II.
DIAS PE DONACIÓN, MARTES Y  JUEVES DE I 7 :0 0  A  2 0 :3 0  HO RAS

¡D O N A R  S A N G R E  G S  D O N A R  VIDA! 
c o u i B O R f M  c o n  í h j e s t r r  i i E R m n n D f lD :  n Y u n i n m i E i u o  d e  Y f i iD C P C ñ í i f ,  m m o s r e R n  s p o r t ,  j o r d í r  ñ o r  y  E i E r n n r i  n z u i

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #325, 28/9/2018.



0 4 1 Valdepeñas

Congresos
El desarrollo de la democracia 
interna en los partidos, gracias 
a Congresos con la máxima 
participación de los afiliados, 
ha hecho que el debate políti
co vuelva al interior de los par
tidos que hasta hace muy poco 
funcionaban como un ejército 
que uniforme y devoto acepta
ba la decisión incontestable 
que tomaba el líder saliente 
sobre su sucesor. Hoy esa de
cisión del líder, en el supuesto 
de que la haya, no pasa de ser 
un importante argumento de 
autoridad, pero no tiene nin
guna efectividad normativa. Es 
así que el candidato «oficial» 
tiene que blandir su espada 
frente a los demás candidatos, 
si los hubiese, que blanden 
también espadas del mismo 
tamaño. Ello ha creado algu
na vez un sentimiento de orfan
dad en aquellos afiliados acos
tumbrados durante décadas a 
mirar a sus superiores como 
a padres sapientísimos y pru
dentes que les decían benévo
los a quiénes debían votar.

La verdadera democracia 
pone en peligro los afectos 
oportunistas y falsos, y subra
ya y consolida la lealtad y el 
afecto verdadero. Aparente
mente la democracia interna 
disolvería la ley de hierro enun
ciada hace cien años por Mi- 
chels en su conocidísima obra, 
Los partidos políticos, según la 
cual casi todas las organizacio
nes humanas -  partido políti
co, religiones, gremio profesio
nal, una simple cofradía, etc. 
-tiende a la oligarquía a cau
sa de la especialización de las 
obligaciones y el reparto de 
tareas, y en el caso de cual
quier partido político existe un 
núcleo profesional que al aca
bar centralizando toda la infor
mación de la organización tie
ne unos conocimientos de que 
carecen el resto de los afilia
dos. Paradójicamente Michels 
afirmaba que los partidos de
mocráticos dejan de serlo in
ternamente para servir con ma
yor eficiencia a la Democracia. 
La Democracia exige que los 
partidos sean máquinas elec
torales,, y eso hace que como 
no todos los miembros del par
tido conocen en profundidad a 
los candidatos que mejor pu
dieran ganar al adversario , 
suele la dirección de los parti
dos proponer de forma discre
ta y sutil a aquel hombre o 
mujer que a priori más posibi
lidades podría tener para ga
nar. Al fin y al cabo todos los 
candidatos suelen pertenecer a 
la aristocracia del partido, y es 
por ello que el núcleo gober
nante es quien mejor los co
noce. Ello explica la ley de hie

rro de Michels. Además, esta 
situación la beneficia el hecho 
de que a la mayor parte de los 
ciudadanos no les interesa 
mucho la política, y la mayor 
parte de los afiliados de un 
partido, no siendo políticos 
profesionales, no están d is
puestos a invertir muchas ho
ras en la política, siendo ésta 
una pasión desarrollada como 
pasatiempo. Es así que al es
tar los partidos dominados por 
los elementos más diligentes y 
vocaáonales, este mismo co
lectivo presenta a las eleccio
nes como candidatos personas 
que son miembros del mismo 
colectivo: la aristocracia del 
partido con ropajes democrá
ticos.

Menandro afirmó 
que «es el carácter 
del candidato el que
persuade, y no su 
discurso» *

Aunque haya más de un 
candidato para ocupar una 
presidencia provincial, regio
nal o nacional todos los can
didatos pertenecen a la elite 
del partido; esto es, aquel gru
po de personas que tienen ac
ceso directo todos los días al 
«conocimiento de las cosas», a 
la información relevante que 
otorga el poder, y de la que es
tán faltos la inmensa mayoría 
de los afiliados del partido, que 
bastante tienen con desempe
ñar bien sus ocupaciones coti
dianas en su vida, y aunque 
puedan conocer fragmentos de 
la cosa política no la dominan 
en su conjunto. La ley de hie
rro de los partidos políticos se 
sigue cumpliendo en todas las 
democracias, y ello no es ne
cesariamente malo y perverso, 
sino sólo una necesidad que 
impone la esgrima pacífica de 
los partidos en una Democra
cia.

Efectivamente, los congre
sos debilitan la ley de hierro de 
los partidos, al abrirse un de
bate entre todos, pero no la 
disuelven porque es una ley 
inherente a la supervivencia y 
triunfo de cualquier organiza
ción. Lo que sí resulta cierto es 
que un congreso supone la 
vida del partido en su plenitud, 
y si hay más de un candidato 
ya no es una pura ovatio adu
ladora.

Veamos ahora cómo debe
rían ser los candidatos que se 
presentan a presidir un parti
do político desde las enseñan
zas de los autores clásicos. El 
gran comediógrafo Menandro,

MARTÍN-MIGUEL RUBIO 
ESTEBAN

que alumbró la Comedia.Nue- 
va de la que bebería la mejor 
comedia rom ana, afirm a en 
uno de sus fragmentos que «es 
el carácter del candidato el que 
persuade, y no su discurso». 
Veintitrés sig los después la 
cosa sigue igual; nos atrae o 
repele más el hombre que lo 
que dice. Por otro lado, la pri
mera obligación de un candi
dato a presidir un partido o 
una parte del mismo es el de 
adaptarse al carácter de los 
afiliados de ese partido -  no 
hay partido sin impronta carac- 
teriológica'-, y tomarlo como 
objeto de su esfuerzo. Debe 
mantenerse siem pre sobrio , 
optim ista pero pensativo, y 
siem pre sosegado. Siem pre 
alegre y agradable, pero lim
pio de toda excentricidad, fri
volidad y error claro.

A menudo los afiliad os 
aceptan con entusiasmo al que 
com ienza, al «homo novus», 
por una cierta hartura y sacie
dad de lo habitual, cómo ha
cen los espectadores al princi
pio con un programa nuevo de 
televisión. Lo de «más vale lo 
malo conocido que lo bueno 
por conocer» tuvo que nacer de 
un poder muy consciente de su 
ineptitud. A la gente básica
mente le encantan las noveda
des, y la caída de aquellos que 
han sido soberbios. Y esta ten
dencia irrefrenable ya intentó 
ser sofrenada desde la Anti
güedad. Ahí está el caso de 
Roma, la China de Occidente 
por su anticolatría. O jo , por 
tanto, con los candidatos no 
oficiales que tengan un carác
ter atractivo y no faltón.

El buen candidato jamás 
debe considerar a ninguno de 
los compañeros que también 
asp iran a liderar el partido 
como enemigos suyos, sino 
como competidores en la de
voción al partido. Al buen can
didato se le echa de menos 
cuando no está presente, como 
a alguien absolutamente nece
sario. Después del buen carác
ter, la elocuencia, naturalmen
te, es el otro elemento básico 
del candidato, con la que po
tenciará su propio carácter. La 
verdadera reputación política 
no viene siempre del poder, 
sino del afecto con el que se 
trata a los compañeros. El ver
dadero apoyo a un candidato 
es el que nace de su propia vir
tud.

21 de septiem bre de 2007

ice tasas municipales muirán entre el 3 y el 5 k
in c id o  que, com parezca ta concejal do Festejos, aduciendo que la oposición sólo quiere “protagonismo ' (

...... , , --- --------- ------ ----------------

ONCE TASAS MUNICIPALES SUBIRÁN 
ENTRE EL 3 Y EL 5 %

CANFALI. Edición del viernes 1 de octubre de 2004. En portada 
aparece como noticia destacada que once tasas municipales su
birán entre el 3 y el 5 %.

Ya en páginas interiores leemos: «Las Ordenanzas Fiscales del 
Ayuntamiento para 2005 han sido aprobadas esta semana, con 
la actualización de once tasas y precios públicos, según el Indice 
de Precios al Consumo (IPC) previsto o con su congelación.

Pese a los votos en contra del grupo popular, el equipo de go
bierno sacó adelante estas revisiones de impuestos, con subidas 
entre el 3 y el 5 por ciento, que la oposición no discutió en su 
cuantía, sino por el simple hecho de que suban, dado que algu
nas, como el precio de acceso al complejo de piscinas o el merca
do municipal, ya tuvieron el año pasado una subida alarmante».

EL CONSEJO RECUERDA A 
LAS BODEGAS QUE TODA LA UVA DE LA 

D.O. DEBE PASAR POR TARJETA
El Consejo Regulador de la Denominación de Origen Valdepeñas 

ha girado una circular a las bodegas de la zona de producción en 
la que les recuerda que toda la uva que reciban de viñedos acogi
dos deben registrarse en la tarjeta del viticultor. Este control no de
termina el precio al que debe pagarse la uva con Denominación 
de Origen, ni el destino que se le ha de dar en su vinificación.

COMIENZO,INMINENTE DE LAS OBRAS DE 
AMPLIACION DEL AYUNTAMIENTO EN EL 

EDIFICIO DE CORTES Y MERLO
En fechas próximas va a dar comienzo la obra que por espacio 

de quince meses, transformará el vetusto inmueble de los alma
cenes Cortés y Merlo, en el moderno edificio que va a albergar 
todos los servicios administrativos y técnicos del Ayuntamiento de 
Valdepeñas.

La obra fue adjudicada en la pasada sesión plenaria por un 
presupuesto de 1.690.000 euros.

Una vez reconstruido, las plantas bajas y primera darán cabida 
a todos los servicios administrativos del Consistorio. La primera 
acogerá además parte de la oficina técnica municipal, mientras 
que la segunda será ocupada en exclusiva por el área de urba
nismo.

LA CLAUSURA DEL XXV ANIVERSARIO QE LA 
UNE0 SIRVIO PARA REIVINDICAR MAS 

APOYOS ECONOMICOS
El presidente de la Diputación y a su vez del Patronato-Consor

cio de la UNED, Nemesio de Lara Guerrero solicitó al presidente 
de la Junta de Comunidades, José María Barreda que se invierta 
más en recursos para el Centro Asociado a la UNED «Lorenzo 
Luzuriaga».

De Lara hizo esta reivindicación en el transcurso del acto de 
clausura del XXV aniversario de la fundación de la UNED en Val
depeñas.

|  ANGEL LOPEZ SÁNCHEZ
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Exposición conjunta de 16 artistas en Valdepeñas
Desde el 14 de septiembre 
hasta el 7 de octubre de 2018 
se puede visitar en el Museo 
Municipal de Valdepeñas, la 
exposición "Océano Interior, 
Mar de tierra", compuesta 
por varios a rtista s  ya 
con sagrad os, en varias  
especialidades, que fueron 
alumnos y compañeros de la 
Facultad de Bellas Artes de 
Granada, entre 1986 y 1991.

de Tierra" se debe el nombre del 
primero a la Comunidad de An
dalucía, regada por el Mar Me
diterráneo y parte del Océano At
lántico, mientras que el segundo 
se debe a Valdepeñas enclava
da en Castilla-La Mancha, como 
mar de tierra y amplia.

Dichos alumnos fueron compañe
ros durante la Carrera y Licencia
dos el mismo año, teniendo en 
cuenta que la Facultad de Bellas 
Artes de Granada, dependiente 
de la Universidad del mismo 
nombre era en esa época de 
nueva creación, ya que se fundó 
en 1986, por lo que se puede afir
mar que fueron los primeros Li
cenciados en esta especialidad en 
ese ente educativo y formativo.

LA EXPOSICIÓN

Estos 16 artistas con nombre pro
pio exponen sus obras, con diŝ  
tinto sello artístico: 10 pinturas de 
distintas tendencias: unas en la

figuración, otras en aspectos con
ceptuales, abstracciones, en el 
dibujo, en el cómic o en el hu
mor, donde se han utilizado dis
tintas técnicas y nuevos procedi
mientos pictóricos, como óleos, 
acrílicos acuarelas, temperas, di
bujo digitól, lápiz de color, técni
ca mixta, entre otros materiales 
de soporte como lienzo, madera, 
metacrilato, cartón etc. Por otro 
lado están expuestas 3 conjuntos 
de fotografías y una suelta, todas 
realizadas con el ojo, la cámara, 
la mente y procedimientos digi
tales, técnicas de estampación y 
mixtas, presentando reflejos, tex
turas, formas confusas o abstrac
tas, paisajes exorbitantes, etc. Fi-

Reforma
constitucional

El debate.., yo diría mejor la conversación, 
como el que el jueves pasado pusieron en 
escena Felipe González y José María Aznar, 
debería repetirse con más frecuencia. Es en- JULIO GARCÍA- 
riquecedor. Nos muestran ¡deas y personas. CASARRUBIOS SAINZ 
Dejan al descubierto el personaje y su forma 
de pensar. Dejando aparcadas, las diferen
cias personales de los contertulios, -cuestión no menor- me llamó 
poderosamente la atención, la contraposición entre reformismo y 
conservadurismo. Resulta curiosa la visión conservadora de la rea
lidad. Puede más la obsesión de que nada cambie, que el estudio, 
el análisis, del hecho objetivo. Es inconveniente negarse al refor
mismo solo por evitar que nadie venga a cambiar lo mío, lo nues
tro, lo de siempre.

Un sector, se posicionó en el proceso del 78, en contra de lo que 
pretendían los constitucionalistas, los padres de la Constitución, 
porque se aferraban como lapas al conservadurismo ideológico. 
Alguno se atrevió a llamarlo: "charlotada intolerable". Los mismos 
que cuarenta años después, se aterran a esa Constitución, para 
decir que como ha sido buena, ¿para qué la vamos a cambiar? 
Conservadurismo puro y duro, lejos de toda objetividad. ¡Qué na
die venga a romper nuestros valores!

Por el contrario si analizamos la Constitución como un hecho obje
tivo, es fácil llegar a la conclusión de que, sin despreciar que ha 
sido buena, necesita actualizarla. No hay nada en el entorno del 
hombre que no necesite adaptaciones a los nuevos tiempos, a las 
nuevas realidades. "Una pared blanca se convierte en una pared 
amarilla, que luego se convierte en pared gris. La pintura se gasta, 
la ciudad se invade con su hollín, el yeso se desmorona. Cambios 
y más cambios". (Paul Auster).

El reformismo no es una modernidad de cuatro iluminados que 
quieren romper nuestra convivencia, nuestro pasado. Es una nece
sidad para afrontar los nuevos retos: secesionismo, desigualdad, 
precariedad, corrupción.., y muchas cosas más. Si no le introduci
mos cambios a la Constitución, la estaremos matando, la estare
mos haciendo inútil. Necesitamos una Constitución fuertp, para 
que la realidad, toda la realidacLen su conjunto, no nos desborde. 
Sí hay que reformar la Constitución.

http://juliocasarrubios.blogspot.com

LOS ARTISTAS

pañeros que se en
contraron en una 
exposición conjunta 
en el Puerto de San
ta María (Cádiz) en 
el año 2016, des
pués de 25 años. A 
partir de este mo
mento se tuvo el 
proyecto común de 
realizar manifesta
ciones artísticas todos ellos, en 
principio en la parte de Andalu
cía, teniendo en cuenta que mu
chos de ellos eran nacidos en esa 
comunidad. Sin embargo han 
saltado fronteras, para venir a la 
cultural y artística ciudad de Val
depeñas enclavada en Castilla-La 
Mancha, por lo que se espera que

Dichos autores con nombre pro
pio son Jesús Compra Madrid; 
Miguel Carmona Astillero, Juan 
Ramón Carneros Pardo; Marta de 
Lora Pasquín; Sergio García Sán
chez; Mar Giménez Marín; Mari
sol González Miras; Ana del Mar 
López Núñez; Nuria López Pérez; 
Asunción Lozano Salmerón; Con
cha Mayordomo Poyatos; Lola 
Moral Ruz; José Luis Ojeda Na
vio; Pedro Osakar Olaiz; Manuel 
Torres Cantero y Luis Carlos Zam- 
brano Valdivia.
Todos ellos exalumnos, hoy son 
profesores de Bellas Artes, de 
Universidades, Escuelas de Artes, 
arqueólogos, restauradores, fotó

grafos, ilustrado
res, incluso alguno 
tiene obra publica
da el prestigioso 
periódico neoyor
quino New york To
mes- Book Review, 
el 13 de abril de 
2 0 1 8 , su autor, 
Sergio García Sán
chez, con su dibu
jo "Pinocho" reali
zado a dibujo digi
tal y lápiz de color, 
aunque hay que 
reconocer que to
dos ellosjlevan tras 
de sí un gran his
torial y experiencia 
artística, no hay 
más ver la trayec
toria de cada uno.

nalmente 2 escultu
ras-instalaciones, 
con ¡deas muy con
ceptuales en ía for
ma y en el conteni
do, con materiales 
de diversa índole: 
chapa, porcelana, 
metacrilato, nylon, 
aluminio plástico o 
cartulina.
Al parecer dicha 
muestra surgió a 
partir del reencuen
tro de varios com

surjan más ciudades de esta co
munidad que se sumen a este 
interesante evento.

EL TÍTULO DE LA MUESTRA

Por otro lado el nombre de la ex
posición "Ócéaño Interior y Mar

‘Asociación 
Madrileña y 
Española de 

Críticos de arte

Datos de exposición 
• Museo Municipal de Voldepeñas.

(7 Real, 24 
Valdepeñas 1300 (C. Real) 

Telf. 926-324815 
Horario de Martes a sábado, 10:00 a 14:00 h - 

17:00 o 20:00 h. 
Domingos y festivos de 11:00 o 14:00 h.

SE VENDE PISO 
EN VALDEPEÑAS

Céntrico. Con 3 dormitorios. Amplio salón comedor con vistas a Paseo 
Luis Palacios. 2 baños completos, cocina, lavadero y acceso a patio de 

luces. Con calefacción. Primera planta con ascensor.
Entrada por Avda. 1 ° de Julio.

Contacto: Teléfono. 609 74 98 67
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López Rodríguez a IU 
“Parece que les escuece 
que este gobierno haya 
puesto en marcha el 
comedor escolar”

A. LÓPEZ
«Parece que escuece que este 

equipo de gobierno haya pues
to en marcha el comedor esco
lar, que era una promesa elec
toral, y que los niños ya estén 
comiendo en él». Así se expre
saba el teniente de alcalde de 
Cultura y Educación, Manuel 
López Rodríguez en respuesta 
a las acusaciones vertidas des
de el grupo municipal de Iz
quierda Unida-Ganemos a tra
vés de una nota de prensa en 
la que le acusaban de «desidia» 
con relación al comedor esco
lar, que se inaugura este vier
nes.

López dejaba claro que se ha 
optado por un servicio de taxis 
y no de autobús para trasladar 
hasta el comedor escolar a los 
alumnos de otros centros edu
cativos, asegurando que «el ser
vicio se está desarrollando co
rrectamente, sin problemas y 
cumpliendo todo lo que exige 
la norma».

Es por ello que ha recomen
dado a los concejales de lU-Ga- 
nemos que «antes de hablar, se 
informen porque es un tema 
muy delicado».
En la actualidad hay 90 alum

nos y alumnos en este comedor 
escolar que proceden de todos 
los centros educativos de Valde
peñas.

Igualmente, el teniente de al
calde señalaba que los padres 
«han estado debidamente infor
mados desde el principio y días 
antes de que entrara en funcio
namiento el nuevo servicio se 
tuvo una reunión con ellos y con 
la empresa de catering para te
ner todos los datos necesarios 
para su organización, en cuan
to a alergias que puedan tener 
algunos niños a ciertos alimen
tos o qué días iban a utilizar el 
servicio».

López Rodríguez concluyó a 
firmando que conviene "no ha
cer declaraciones por maldad".

Se celebró el Taller 
“Empoderando desde la 
comunicación”

A. LÓPEZ
El Centro de Servicios Socia

les ha acogido el taller 'Empo
derando desde la comunica
ción', organizado por .el área 
de Servidos Sociales, Sanidad 
e Igualdad del Ayuntamiento 
de Valdepeñas.
Las 3 ¡ornadas han estado di
rigidas al Consejo Local de la 
Mujer y está financiado por una 
subvención del Instituto de la 
Mujer de Castilla-La Mancha 
dirigida a realizar acciones ¡un
to al Consejo Local de la Mu
jer. ‘
La teniente de alcalde de Ser

vicios Sociales, Sanidad e 
Igualdad, Vanessa Irla Uriarte, 
indicó que el objetivo ha sido 
«empoderar a las mujeres des
de la comunicación». Así, en la 
primera ¡ornada se ha dedica

do a habilidades sociales, la se
gunda jornada a cómo hablar 
en público y la tercera ¡orna
da, desarrollada ayer jueves, 
abordaba la perspectiva de 
género en los medios de co
municación.
Por su parte, Yolanda Fernán

dez Vargas, de la Red de Mu
jeres Progresistas y encargada 
de dirigir la jornada, explicó 
que han querido trabajar en 
este proyecto desde tres vertien
tes que tienen que ver con el 
empoderamiento, desde el yo, 
es decir, qué habilidades ten
go para comunicarme conmi
go misma, cómo comunicarme 
con los demás y hablar en pú
blico y cómo tratan los medios 
a la mujer desde la perspecti
va de género.

FE DE RRORES
En la información que publicamos en nuestro semanario JA

RAIZ del pasado 14 de septiembre (página 18), relativo a la 
asistencia de los actos del "Día de la Unidad", del Regimiento 
de Infantería Asturias-31 por parte de una comisión de la Muy 
Ilustre y Real Cofradía de Nuestro Padre Jesús Caído y María 
Santísima de la Esperanza, de Valdepeñas, figura como fecha 
dé creación del citado Regimiento la del año 1703, cuando en 
realidad fue en 1663, según información aportada.

Aclarado queda.

Teatro, danza, ópera, música y poesía, 
protagonistas de la Programación Cultural 
de Otoño

Cartel anunciador de la programación cultural Otoño 2018

|  A. LÓPEZ
El Ayuntamiento de Valdepeñas 

ya ha presentado la programa
ción cultural para la estación de 
otoño, y entre las distintas activi
dades, diversos géneros como 
teatro, danza, ópera, música o 
poesía. La programación comien
za el 5 de octubre a las 21 :00 
horas con la obra de teatro "Te- 
bas Land', de Sergio Blanco.

El día 11 llegará "Bombardeo, 
el Show", de Marianella Morena 
con Mané Pérez y Alfonso Tort en 
el reparto.

El 19 de octubre será el turno 
de "Pinoxxio", de la compañía 
Ananda Dansa. El 2 de noviem
bre se. abrirá el telón del "Fran
cisco Nieva" para ofrecer "Ne
rón", de Eduardo Galán, que fue 
estrenado en el Festival de Teatro 
Clásico de Mérida el pasado mes 
de julio.

Continuando con la programa
ción, el viernes 9 de noviembre 
llegará al Centro Cultural La Con
fianza el recital "Cómo canta un 
poeta. Federico García Lorca", un 
recital lírico-poético, que contará 
con la presencia de lan Gibson, 
hispanista y gran experto en la fi
gura de García Lorca.

ÓPERA
La ópera vuelve el 18 de noviem

bre a Valdepeñas con "La flauta 
mágica", de Mozart, con una am- 
bientación que fusiona el antiguo 
Egipto con elementos de ciencia- 
ficción.

El 23 de noviembre podremos 
disfrutar de la divertida comedia 
"Dos más dos", con Daniel Guz- 
mán, Miren Ibarguren, Kira Miró 
y Alex Barahona.
Ya en diciembre, el día 1 será el 

momento de "El lago de los cis
nes", a cargo del Ballet Nacional 
Ruso.
Y el 14 de diciembre será el tur

no del valdepeñero Pedro Filoso 
en concierto, en el que contará 
con la colaboración de varios ar
tistas de reconocido prestigio 
como Raúl Molerá, Felipe Macha
do, Jesús León, Joaquín Gonzá
lez, Laura Unsuspected, Diego 
Sánchez, Vicente Alcaide o Javier 
León.
Por último, el día 21 protagonis

ta el teatro con "Quién es el se
ñor Schmitt", dirigida por Sergio 
Peris-Mencheta, y con un reparto 
encabezado por Javier Gutiérrez 
y Cristina Castaño.

Por otro lado, hay que destacar 
que también habrá obras de tea
tro infantiles en colaboración con 
los colegios, algunas de ellas en 
inglés.
También habrá una conferencia 

sobre los transgénicos dentro del 
programa Ciudad Ciencia a car
go de José Antonio López, del 
Centro de Biología Molecular Se
vero Ochoa.

Por su parte, Luis Fernando 
Moreno Alvarez presentará su li
bro "En ángulo muerto" editado 
por la Biblioteca de Autores Man- 
chegos de la Diputación y la bi
blioteca municipal también cele
brará diversas actividades como 
la Bebeteca, Palabras en el Re
cuerdo, la Feria del Libro del 17 
al 24 de octubre, el Día de la bi
blioteca, un taller sobre queso 
para niños, Cuentos para Cam
biar y un taller sobre el género

epistolar, entre otras.
Durante la presentación de la 

programación, el teniente de al
calde de Cultura, Manuel López 
Rodríguez indicó que el presu

puesto es de 102.789 euros de 
los que 53 .576  los aporta, el 
Ayuntamiento de Valdepeñas y el 
resto el programa Plateó y la Red 
de Teatros de Castilla-La Mancha.

M a n d s l l ’'

C O M P A R T E
LO QUE IMPORTA
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El alcalde presenta las novedades en tasas y precios públicos

►► Revisión de ordenanza 
municipales para 2019

Habrá una tasa específica 
para las empresas de los 
polígonos que quieran sus 
fachadas libres de coches
■ JULIÁN GÓMEZ
■El próximo lunes 1 de octubre, 
el Pleno municipal aprobará la 
actualización de las Ordenanzas 
Fiscales Municipales acordada 
por el equipo de gobierno y pre
sentada hoy a los medios de co
municación y a los grupos políti
cos en la Comisión de Hacienda 
(por ese orden). En la rueda de 
prensa ofrecida por el alcalde, 
Jesús Martín ha adelantado las 
variaciones más sustanciales de 
las ordenanzas, que en términos 
generales no variarán, atendien
do a que 2019 será año electoral 
para ¡os ayuntamientos. Las or
denanzas, como parte esencial de 
los presupuestos municipales, 
pueden verse afectadas en su 
aplicación, por la ausencia de 
unos nuevos Presupuestos Gene
rales del Estado, a los que aque
llos están también condicionados.

Explicado esto, Martín ha expli
cado las «tres cositas» que como 
novedades, incluirán las ordenan
zas fiscales que irán a Pleno el 
lunes próximo. La primera es la 
creación de una nueva tasa, para 
aquellas empresas ubicadas en 
los polígonos industriales que so
liciten la prohibición de aparcar 
frente a sus fachadas. Suele ocu
rrir ̂ explica el alcalde- que algu
nas naves tienen siempre ocupa
do el aparcamiento por vehícu
los de otras empresas. Sucede 
más a menudo en instalaciones 
¡unto a talleres mecánicos. Quie
nes soliciten tener las aceras ¡un
to a sus naves, libres de coches 
pagarán una tasa a razón de 40 
euros anuales por cada 5 metros 
de fachada (el módulo correspon
de al espacio de un aparcamien
to).
El segundo cambio será la exen

ción del pago de la tasa por ocu
pación del espacio público, en 
eventos deportivos o de otra ín
dole que se realicen en la vía pú
blica, cuando en ellos intervenga 
como colaborador o patrocina
dor, el Ayuntamiento.

Un cambio más será la recupe
ración de las bonificaciones en la 
cuota de la Escuela de Música, 
cuando se matricule más de un 
hijo de la misma familia. Así, el 
segundo pagará un 30 por cien
to menos y el tercero un 50 por

ciento menos.
Para acabar, se aplicarán tam

bién bonificaciones a los usuarios 
del Centro de Mayores del Luce
ro, que hagan uso del comedor 
o que reciban la comida a domi
cilio. Estos pagan una cuota que 
varía dependiendo de sus ingre
sos. Desde el 1 de enero y aten
diendo -dice Martín- a la pérdi
da de poder adquisitivo de las 
pensiones en los últimos años, los 
usuarios que paguen una cuota 
mensual inferior a 100 euros ten
drán una reducción del 80 por 
ciento; ios que paguen entre 100 
y 200 euros tendrán una reduc
ción del 40 por ciento; para los 
que paguen entre 200 y 300 
euros, la bajada será del 15 por 
ciento y para los que paguen más 
de 300 euros al mes, el 10 por 
ciento. Según el alcalde, dentro 
del primer tramo hay muchas viu
das con pensiones de 400 euros 
y perceptores de pensiones no 
contributivas.

El alcalde estima en unos 
30.000 euros anuales, la reduc
ción de ingresos que registrará el 
consistorio con estas bonificacio
nes.

P resu p u esto  no 
in te rv en c io n ista

La aprobación de tasas, im
puestos y precios públicos (orde
nanzas) precede en el calenda
rio municipal a la del presupues
to general. En mayo habrá elec
ciones en los ayuntamientos y co
munidades autónomas. El alcal
de asegura que hará un presu
puesto que «no ate bajo ningún 
concepto» al nuevo gobierno que 
salga de las urnas. Habrá capí
tulos que pactará con los grupos 
de oposición, como el de Feste
jos, y no acometerá más inver
siones que las ya comprometidas 
(las de la Estrategia DUSI, cofi
nanciadas con 5 millones de 
euros por la Unión Europea). No 
«inventarán» nuevas inversiones 
y si el presupuesto da superávit 
-afirma-, se quedará como re
manente para la próxima corpo
ración.

Colaboran;
stilsSffl

Ayuntemientó de 
Valdepeñas

CI.UQ.AI

Del 5 al 7
OCTUBRE
2 0 /8

INAUGURACIÓN: Viernes día 5 a las 18:00 horas
Sábado día 6 y Domingo día 7Viernes día 5

Horario de 18:00 a 21:00 h. Horario de 11:00 a 14:00 h. y 17:00 a 21:00 h

V A L D E P E Ñ A S  
Pabellón Ferial
“Esteban López Vega"

/0 SALON >
1 H O G AR  >
V novios, reg a lo s  >  
v  y  even tos A

V w

C/Virgen, 64
13300 Valdepeñas (Ciudad Real)

Teléfono: 926 708 687
disenococinasprieto@gmall.com
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Francisco Delgado, portavoz del equipo de gobierno

►►Acuerdos de la Junta de Gobierno Local
Convenios anuales con Cruz 
Roja y AFAD por importe 
total de 46.000 euros

El PSOE pone de relieve la reciente visita 
del gobierno regional a Valdepeñas

Valoración del secretario local del PSOE, del consejo de gobierno celebrado en 
Valdepeñas

I Aprobado el 
pago de 
103,428 euros, 
de la 4a 
Certificación de 
las obras en el 
Peral

U-G,
■ La Junta de Gobierno Local re
unida a mediodía del lunes apro
bó los convenios anuales de co
laboración con la Asociación de 
Familias y Amigos de las perso
nas con Discapacidad, AFAD, por 
35.000 euros, y con la asamblea 
local de Cruz Roja, por 21.000 
euros. Los convenios ayudan a fi
nanciar las mismas actividades y 
servicios que ambas entidades 
vienen prestando en la localidad,

ha informado el concejal porta
voz del equipo de gobierno, Fran
cisco Delgado Merlo.

La Junta de Gobierno aprobó 
también el pago de la factura 6°, 
correspondiente a la Certificación 
n° 4, del pro.yecto de obras de 
mejora en el Peral, por importe 
de 103.427,57 euros. Delgado 
indicó que estas obras se acercan 
ya a su finalización.

El equipo de gobierno aprobó 
también la celebración del 5 al 7 
de octubre, en el Pabellón Ferial 
«Esteban López Vega>>, del III Sa
lón de Novios, Hogar, Rególos y 
Eventos, bajo organización de 
FECEVAL y con colaboración del 
Ayuntamiento.

La Junta de Gobierno alcanzó 
en esta sesión un total de 96 
acuerdos, de los que 26 fueron 
expedientes por solares en mal 
estado de conservación y 7 co
rrespondieron a licencias de nue
vas actividades.-

Destaca la 
sintonía entre 
instituciones y la 
importancia de 
los anuncios 
hechos por el 
presidente 
García-Page

|  JULIÁN GÓMEZ
El secretario general del PSOE 

de Valdepeñas, Manuel Martínez 
López-Alcorocho, ha puesto de 
manifiesto la, según él, alta re
percusión que ha tenido para la 
ciudad, la reunión celebrada la 
semana pasada en el Ayunta
miento, por el consejo de gobier
no de Castilla La Mancha, en
cuentro después del que el presi
dente autonómico, Emiliano Gar- 
cía-Page, anunció elevadas inver
siones en la dudad, en insfraes- 
tructuras, sanidad y educación, 
además de importantes medidas 
como la elaboración de una nue
va Ley de la Vid y el Vino de Cas
tilla La Mancha.

Alcorocho agradeció tanto la 
sesión celebrada aquí por el go
bierno regional, como su compro
miso con la ciudad. Para el diri
gente socialista local, el traslado 
del gobierno de Page en pleno, 
no tuvo nada de "simbólico" y sir
vió para que sus componentes

conocieran los problemas y de
mandas de Valdepeñas, a través 
de los concejales. López-Alcoro
cho calificó de histórica la visita y 
destacó la sintonía entre adminis- 
taciones de idéntico signo políti
co: Ayuntamiento, Diputación y 
Junta de Comunidades.

Concedió también relieve a que 
Page anunciase desde Valdepe
ñas, la decisión de su gobierno 
de recurrir el último trasvase des
de el Tajo al Segura, decidida por 
el actual gobierno de España. Y 
agradeció que Page diese a co
nocer la inminente certificación de 
la Ruta del Vino de Valdepeñas, 
antes de la próxima edición de

FITUR, en enero de 2019.
Los anuncios sobre infraestruc

turas, según Alcorocho, no son 
papel mojado, porque ya están 
en ejecución las obras en el Insti
tuto Bernardo Balbuena y esta 
misma semana se inaugura el 
comedor escolar del Lucero. El 
secretario de la agrupación socia
lista enumeró las no pocas actua
ciones referidas por García-Page: 
plan de tormentas, tecnología sa
nitaria para el hospital, la roton
da en el acceso al Peral, el arre
glo de caminos rurales o las obras 
"para dar una vueltecica" al Cen
tro de Mayores de la calle Boni
llas.

*

G a n a l  0 0 0
Por cada 20 euros de combustible 1 papeleta

Estación de Servicio LAGUNA

e u r o sen
c^ ,e

lOQtuno

* Participa en el sorteo de 1000 euros en WSurmte 
E l poseedor de la papeleta  cuyo uno de sus 
2 números coincida con las 4 últimas cifras del 
sorteo que indica en dicha papeleta celebrado 
en la Lotería Nacional, Estación de Sevicio Laguna, 
le  hará entrega de 1000 euros en carburante. 
P r o m o c i ó n  s u j e t a  a l a  L e y  1 3 / 2 0 1 1 .

: Las bases se encuentran en La Estación de Sevicio Laguna
Avda. del Vino, 10 - 926 313 348

Mecánica, diagnosis y electricidad 
par-a vehículos industriales y turismos 

Aire acondicionado -  IMeumáticos 
Semi-remolques - Maquinaria agrícola

Nuevas Instalaciones, en Calle Barril\ 14
1 3 3 0 0  V A L D E P E Ñ A S  [ C .  R e a l )

T e !/ F a x  9 2 6 3 4 8  4 9 8  -  M ó v i l 6 6 9  7 5 5 3 6 9

www. talleresvictorastasio. es
IMPORTANTE NOVEDAD

Ahora somos INSTALADORES AUTORIZADOS del Sistema GLP para incorporar el Gas como combustible alternativo en los motores de Gasolina. 
La mitad del coste de la gasolina convencional Subvencionado por el Gobierno. SERVICIO EXCLUSIVO EN VALDEPEÑAS
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Santamaría critica que el laboratorio del Hospital de 
Puertollano "triplique" en personal al de Valdepeñas

Contando los días para el EVENTO NUPCIAL que llevaremos a 
cabo con Eva Navarro Novias

El sábado 29 de Septiembre, desde las 20.30h, tienes una cita 
con el sector nupcial, llena de novedades y sorpresas, en la 

Bodega Museo de Valdepeñas (Torrecillas 116}.
Aquí encontrarás profesionales que te ayudaran a organizar 

tu boda de un modo distinto.
Contaremos con Talleres de Belleza, Baile, Música, Maridaje,

Desfile y Picoteo...
Un plan muy divertido y alternativo, ANOTALO EN TU AGENDA

y di SI QUIERO!!!!"

■ JULIÁN GÓMEZ
BEI concejal del Partido Popu
lar Alfonso Santamaría, farm a
céutico jubilado del Hospital de 
Valdepeñas, ha criticado que el 
hospital de Puertollano tenga 
tres veces más profesionales que 
aquél, en departamentos como 
el laboratorio general o radio
logía, con apenas 5 .000 habi
tantes más asignados: 80.000 
frente a 75.000. Santamaría ha 
señalado a la Consejería de Sa
nidad, como responsable de la 
"asfixia" que padece el Hospital 
valdepeñero, por la falta de per
sonal, también en áreas como 
Urgencias, en la que están tra
bajando la mitad de facultativos 
de los que contempla la planti
lla: 7 de un total de 1 2.

Santamaría afirma que en el 
laboratorio general trabajan 
cinco especialistas analistas, 
frente a los 15 que lo hacen 
en Puertollano. Añade que los 
DUE (enfermeros) son cinco ve
ces más que en Valdepeñas, en 
el mismo servicio y el número 
de técnicos en análisis clínicos 
multiplica en Puertollano por 
diez, a |os de Valdepeñas. El 
concejal ha calificado la situa
ción de disparate, ha señala
do a una "mano negra" que no 
quiere que exista este centro y 
ha instado al gobierno muni
cipal a plantear este problema,

Rubio esteban y Alfonso Santamaría, del PP

al consejero de Sanidad y al 
presidente de Castilla La Man
cha. Santamaría se ha mostra
do partidario de que el Hospi
tal de Valdepeñas recupere el 
nivel asistencial que tuvo en sus 
inicios, en el año 1973.

LIMPIEZA Y MANTENIMIENTO

donde desde la última tormen
ta puede verse un "puentecillo 
enfangado".

Ha denunciado que varios ki

lómetros de acera están en 
malas condiciones, con baldo
sas levantadas en el Paseo de 
la Estación y otras calles. Es 
preciso, dice, repintar farolasi- 
y bancos, y reparar grandes 
baches que permanecen abier
tos durante meses, por ejem
plo en la calle Castellanos.

Las críticas del portavoz del 
grupo popular en el Ayunta
miento se han dirigido también 
al edificio de Valcentro, donde 
la última gran tormenta hizo 
que el agua entrara en abun
dancia en el interior, causan
do desperfectos en instalacio
nes que están sin reparar.

Rubio reclama que se instale 
alguna fuente en el paseo de 
la Avenida de C astilnuevo , 
donde a diario y todo el año 
acuden a cam inar y correr 
muchos vecinos.
Sobre las últimas Fiestas de la 

Vendimia, Rubio ha dicho que 
debería haber más variedad en 
los espectáculos m usica les. 
Echó en falta alguna actuación 
de copla, género que cuenta 
con numerosos aficionados en 
la localidad. Y, según dijo, so
bran "espectáculos de baja es
tofa", que son ejemplo de ex-

En relación con la Comisión 
Informativa de Hacienda, ce
lebrada horas antes de la rue
da de prensa, en la que se tra
tó de la actualización de las 
Ordenanzas Fiscales del muni
cipio, que se debatirán en el 
Pleno del próximo lunes 1 de 
octubre, Rubio destaca como 
llamativo que los vecinos que 
no residen dentro del casco 
urbano de Valdepeñas tendrán 
relación directa con el Consor
cio RSU para el servicio de re
cogida de basuras.

Ha señalado también al exce
sivo canon que a su juicio tienen 
que pagar las empresas obliga
das a tener instalaciones de pre
depuración de aguas, por el ser
vicio de inspección de arquetas, 
en que se aprecia el volumen de 
aguas enviado a depurar y su 
carga contaminante.

Rubio ha felicitado la decisión 
de volver a aplicar deduccio
nes a las fam ilias con más de 
un hijo matriculado en la Es
cuela Municipal de Música. Por 
último, ha lamentado que la 
presentación de las nuevas ta
sas e impuestos a los grupos 
m unic ipales se haya hecho 
después que a la prensa.

EVENTO NUPCIAL
Junto a él, en la rueda de 

prensa, el portavoz municipal 
del PP, Martín Miguel Rubio Es
teban, ha reclamado más lim
pieza viaria en calles céntricas 
como Bataneros o el cauce de 
la Veguilla; de manera espe
cial junto al Parque del Este,

Plaza Bernardo B a lb u e n a ,ll 
Valdepeñas Te l.926312713  

evanavarronovias.com

Cuenta atrás para el regreso.
En un marco inigualable como la Bodega Museo Valdepeñas, tendrá lugar nuestro 
desfile lleno de magia.
Diseños con tejidos fluidos, escotes generosos y trasparencias que dejan poco a la 
imaginación, son las tendencias más potentes para esta colección de novias 2019. 
¿Pantalón o falda? ¿Cola o no? ¿Manga larga o corta? Son las preguntas que 
puedes dejar de hacerte ya que las nuevas propuestas incluyen desmontables, 
capas y faldas de "quita y pon" para cada momento del día.
Las invitadas y novios también están de suerte. Modelos que están recien salidos 
del taller, verán la luz el próximo día 29 en la pasarela. Sin olvidar también todo tipo 
decomplemetos.

¡Si quieres estar a la moda, no te lo puedes perder!

O R G A N IZ A D O  P O R

29 de Septiem bre

M Á S  I N F O R M A C I Ó N

bodegamuseo.es
evanavarronovias.com

- Desfile
- P ic o te o  

* I : lu l la d a  g ra tu ita

odega Museo Eventos
C a lle  T o r r e c i l l a s ,  1 1 6

Cvu
V  - ' . 'A fJ>V * *‘V-"

«BODEGA MUSEO
VALDEPEÑAS
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Juicio oral contra el periodista Eduardo 
Inda por calumniar presuntamente al líder 
de Podemos en Valdepeñas
U .G .

El director de okdiario Eduar
do Inda se enfrenta a una pe
tición de condena de dos años 
de prisión y una indemnización 
de 100 .000  euros por un pre
sunto delito de calumnias so
bre el coordinador local de 
Podemos en Valdepeñas, Luis 
Benítez de Lugo Enrich , de 
quien dijo en distintos espacios 
de la Sexta Tv y Telecinco, que 
había sido condenado por cau
sar daños al patrimonio cuan
do en 2013 , actuando como 
arqueólogo y con autorización 
de la Junta de Castilla La Man
cha descubrió en terrenos del 
entorno del yacimiento íbero 
del Cerro de las Cabezas, va
rios enterramientos que según 
el político y arqueólogo po
drían constituir la necrópolis de 
la ciudad poblada entre los si
glos 6 al 3 antes de Cristo.

El conocido periodista, cola

borador de programas como 
La Sexta Noche o el Diario de 

^ n a  Rosa, dio por condenado 
a Benítez después de que el 
Ayuntamiento de Valdepeñas 
decidiera emprender acciones 
legales contra él por supues
tos daños al patrimonio a r
queológico. La denuncia no 
prosperó en los juzgados ni 
tampoco en la Administración. 
La Dirección General de Patri
monio de la Comunidad Autó
noma convalidó las prospec
ciones y hallazgos del líder lo
cal de Podemos, quien desde 
hace más de una década liti
ga con el Consistorio al que 
tiene denunciado por, según él, 
adjudicar a dedo la plaza de 
arqueólogo m unicipal, a la 
que él también optó.

Aunque Eduardo Inda ha re
conocido públicamente que se 
equivocó, Benítez asegura que 
el daño está hecho y lo cuanti-

IU-Ganemos achaca al
concejal de Educación, 
improvisación y desidia
I  JARAIZ

Juana Caro Marín, conceja- 
la de Izquierda Unida G ane
mos, lamenta la «improvisa
ción y el no saber hacer» de la 
concejalía de Educación, ante 
la apertura del comedor esco
lar del Lucero.

Juana Caro recuerda que en 
el último Consejo Escolar Mu
nicipal preguntó por la puesta 
en marcha del autobús escolar 
que desplazará a los alumnos 
al comedor escolar, a lo que el 
concejal de Educación, Manuel 
López, contestó que depende
ría del número de alumnos que 
lo so licitaran , pregunta que 
también se realizó en la última 
Comisión Informativa, sin ob
tener respuesta 

El grupo municipal de lU-Ga- 
nemos denunció en Junio pa
sado, que este sistema iba a dar 
lugar a la improvisación y una 
oferta inadecuada del servicio.

En septiembre, en la evalua
ción del comienzo del curso 
escolar, se volvió a preguntar 
y a demandar una respuesta 
sobre este servicio, de modo 
adecuado a los padres que lo 
solicitaran, sin obtenerla por 
parte de la concejalía.

En nota de prensa dicen ha
ber comprobado, que «la falta 
de hacer, la desgana y la im
provisación han vuelto a apa
recer, y nos encontramos cómo 
hoy el servicio de autobuses no 
ha comenzado ¡unto con la 
apertura del comedor escolar, 
y el alumnado ha sido despla
zado en taxi desde sus cen
tros». Servicio de taxis en el que 
los m enores van solos sin 
acompañantes, sin adaptado
res por la edad que tienen, en 
un transporte que no es esco
lar y como tal no está habilita
do para ello y los conductores 
no tienen aval administrativo 
para poder realizarlo como el

resto de docentes o personas 
que trabajan con menores.

A IU le parece «una chapuza 
y creemos que el concejal debe 
dar explicaciones de esta mala 
gestión, a la vez que pedimos 
que la Consejería avale esta 
acción o tome cartas en el 
asunto por el bien de todos».

MECANICA Y ELECTRICIDAD 
NEUMÁTICOS 

AIRE ACONDICIONADO 
SERVICIO PRE-ITV 
MANTENIMIENTO 

DIAGNOSIS
Tels. 926 32 40 65 - 686 79 88 70

Veracruz, 69 - 13300 Valdepeñas (Ciudad Real)

fica en los referidos 100.000 
euros. Asegura que tras ser acu
sado en televisión, fue puesto 
en entredicho por sus alumnos 
en la Universidad y en el Mu
seo Provincial de Ciudad Real. 
La noticia de su supuesto delito 
contra el patrimonio, no des
mentida después, alcanzó, dice, 
a millones de espectadores en 
España e Hispanoamérica.

Inda ha sido requerido por el 
juzgado a depositar una fian
za de 1 00 .000  euros en el p la
zo de tres días, con la que ha
cer frente a una eventual sen
tencia condenatoria. Benítez muestra el auto de apertura de junio oral

Talleres

HOTEL EL HIDALGO

El más bello 
marco para tu 
¡¡CEREMONIA!!

TU BODA en el JARDÍN 
más idílico de la Comarca. 
La profesionalidad de su 

equipo hará que no tengas 
que preocuparte de nada.

Cásate en invierno 
y disfruta de 

nuestras exclusivas 
¡¡PROMOCIONES!!
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■ JARAIZ
El grupo parroquial costaleros 

Madre de Dios del Rosario cele
bra este viernes día 28 a las 21:30 
horas en su sede'de la calle 
Unión, 23 donde tendrá lugar la 
primera tertulia que nuestro gru
po de jóvenes costaleros han or
ganizado.

La tertulia denominada «Los jó
venes en Igs cofradías» cuenta con 
los ponentes Angel de Nova y 
Carlos Donado como costaleros 
de la Asociación, Miguel Angel 
Chacón, del grupo ¡oven de la 
hermandad de la Virgen de la 
Soledad y por último, Andrés 
Moreno, perteneciente a la Ban
da de Nuestro Padre Jesús Naza
reno Rescatado.
La tertulia estará moderada por 

el costalero de nuestro grupo Ra
món Jiménez.

Podrán asistir quien esté intere
sado en esta tertulia que se ha 
preparado con tanta ilusión.

A G A P E
Cubre tus necesidades si 
no puedes salir de casa

c o c e o s  PC* T._ j  T e l . :  9 2 6  3 4 7  0 2 2
C / C a p itá n  F ilio !, N°5 - V a ld e p e ñ a s

Viernes 28 Lunes 1 Martes 2
Marmitako de bonito 

Croquetas de bacalao
Garbanzos a la riojana 

Pechuga de pollo vilarroy
Menestra de verduras 

Pollo en pepitoria

Miércoles 3 Jueves 4 Viernes 5
Salmorejo cordobés 

Paella mixta
Puré de verduras 

Merluza a la gallega
Judías con almejas 

Empanadilla de bonito

Menú a domicilio 6,50€ con postres, 7,50€ pan incluido 
En tienda 5,95€+ postre 6,95€
Puede ver este menú en nuestra web www.agapecattering.es

N O
M E  T I R E S  

R E C Ó R T A M E

Amplia programación de la Asociación 
Centro-Nuestra Señora de Consolación

Francisca López Yébenes junto a otros miembros de la Asociación durante la presentación de las actividades (Foto S. Laderas)

■ ÁNGEL LÓPEZ
La asociación de vecinos Cen

tro-Nuestra Señora de Consola
ción ha hecho públicas las activi
dades programadas para el últi
mo trimestre del año, que inclu
yen talleres, los cafés tertulia que 
abordarán diversos temas efe in
terés y varias excursiones.
La presidenta de esta asociación 

vecinal, Francisca López Yébenes, 
señaló que este año vuelven a or
ganizar distintos talleres que cuen-

Tertulia «Los 
jóvenes en las 
cofradías»

tan con mucha aceptación entre 
los asociados, caso del de pila- 
tes, yoga, gimnasia de manteni
miento, pintura, para el que cuen
tan con un nuevo espacio, de 
mayores dimensiones para hacer
lo-, en la segunda planta de Val- 
centro, y el de corte y confección.
Además, el club de lectura lo ha 

retomado este año con María Te
resa Morel Cano como profeso
ra y cuenta con un gran número 
de inscripciones.
A ello se une un curso sobre elec

tricidad que lo impartirá Carlos 
Salvador Pérez Bustos, socio de 
esta Asociación.

En cuanto a los cafés tertulia, 
comienzan el 2 de octubre a las 
1 8:00 horas con la charla colo
quio "Trabajos de investigación y 
restauración del patrimonio reli
gioso de la iglesia de la Asunción 
de Nuestra Señora", que será 
impartida por Julián Vélez Rivas, 
director de las obras de restaura
ción de la parroquia de la Asun
ción.
El día 16 de octubre a las 18:00 

horas el café tertulia lo impartirá 
el párroco de la Asunción, Enri
que Galán Ruedas y versará so
bre la Virgen y el Rosario.

Por otro lado, el día Ó de no
viembre a las 1 7:30 horas habrá 
un café tertulia sobre "La enfer

medad en el otoño", impartido 
por Pilar López-Martín, que es 
naturópata.

Además, el día 4 de diciembre 
a las 1 7:30 horas también habrá 
un café tertulia a cargo de la di
rectora de la OMIC sobre el con
sumo en Navidad.

INSCRIPCIONES

Las inscripciones para partici
par en los distintos talleres se 
pueden hacer de lunes a jueves 
de 18:00 a 20:00 horas en la 
sede de la asociación, que está 
ubicada en la segunda planta de 
Valcentro.

En cuanto a las excursiones pro
gramadas, la primera de ellas 
será al sur de Portugal, al Algar- 
ve y a Huelva del 10 al 14 de oc
tubre. Las inscripciones se podrán 
hacer hasta el 19 de septiembre 
en la sede dé la asociación. Y la 
otra excursión será a Alhama de 
Granada el 4 de noviembre. Las 
inscripciones se podrán hacer 
hasta el 27 de septiembre.

Aún está por determinar el pro
grama de actos navideños que 
volverán a incluir las actividades 
habituales durante esa época del 
año.

|  A. LÓPEZ
-El Círculo Taurino "Restaurante 

Café Bar Penalty", que está en trá
mite de legalizarse, ha programa
do un homenaje al prestigioso afi
cionado taurino Juan Lamarca 
López, que ha sido presidente de 
Festejos Taurinos de Madrid, prin
cipalmente en la plaza de toros 
de Las Ventas durante 30 años.

Ya jubilado, Juan Lamarca es 
Inspector Jefe del Cuerpo Nacio
nal de Policía, recibirá un home
naje a cargo del Círculo Taurino 
Restaurante Bar Café Penalty.
Según señalaba durante la pre

sentación su coordinador gene
ral, Ramón Rosales Rodríguez, 
este es el primer acto que ha or
ganizado la ¡unta gestora de este 
Círculo Taurino que tiene su sede 
en Restaurante Café Bar Penalty.
Rosales recordó que buena parte 

de su infancia y juventud la pasó 
Lamarca en Valdepeñas, cursan
do estudios de Bachillerato en el 
Instituto Bernardo de Balbuena 
hasta que posteriormente se mar
chó a residir a Madrid.

El acto, que será presentado 
por el periodista Angel López Sán
chez, se celebrará en la fecha in
dicada del 26 de octubre a las 
20:00 horas en el Centro Cultu

ral "La Confianza", e incluirá una 
conferencia taurina a cargo de 
Javier Hurtado, periodista del pro
grama de "Tendido Cero", de la 
2 de Televisión Española.

Además del homenaje propia
mente dicho que tendrá como 
protagonista a Juan Lamarca, que 
cuenta con buenos amigos en Val
depeñas, se ofrecerá una actua
ción de flamenco que correrá a 
cargo de Juan Soto al cante y del 
valdepeñero Nicho Chavolena a 
la guitarra.

A ello le seguirá una cena en 
el Hotel Veracruz Plaza en honor 
al homenajeado donde tendrá 
lugar la actuación estelar de Mi
guel de Tena, ganador de la Lám
para Minera, y Patrocinio hijo.

Este nuevo círculo taurino está 
actualmente formado por 40 so
cios y ahora mismo está en pro
ceso de la confección de estatu
tos, procediéndose en su momen
to al nombramiento de ¡unta di
rectiva.

La retirada de tarjetas para 
asistir a la cena se puede hacer 
en el Restaurante Café Bar Penal
ty hasta el 22 de octubre, y del 1 
al 1 5 en La Croasantería de la 
plaza de España.

Miembros del Círculo Taurino durante la presentación (Foto S. Laderas)

El 26 de octubre, homenaje 
al prestigioso taurino Juan 
Lamarca López
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En la procesión de Jesús Nazareno Rescatado volvió a quedar expresada la 
intensa manifestación de fe en la calle
|  ÁNGEL LÓPEZ (TEXTO)
■ ROBERTO MUÑOZ (FOTOS)

Como cada penúltimo do
mingo del mes de septiembre, 
en este caso acompañado por 
la bonanza de un tiempo ve
raniego, cuantos salieron al 
recorrido procesional de Jesús 
Nazareno Rescatado recogie
ron el aliento de la gracia que 
ofreció el "Señor de la Vendi
mia de Valdepeñas" a su paso 
por las calles y plazas de esta 
población.
El pasado domingo cuando el 

día daba paso a la noche, la 
presencia santificadora de Je 
sús N azareno Rescatado se 
hizo presente y patente, y sus 
ojos trasmitieron esa esperan
za sin límites.

Cientos de personas obser
varon el paso de Jesús N aza
reno Rescatado, con sus pies 
d esca lzo s, vistiendo túnica 
morada de terciopelo con ri
cos bordados y emblema trini
tario en su pecho, y medalla 
de la ciudad ¡unto a sus ma
nos. Otros varios centenares 
iniciaron su caminar guiados 
por la cruz y el estandarte de 
la Fe, y Jesús "el del conven
to", Jesús "el vendimiador" nos 
mostró su fraternidad y salió al 
rescate de nuestras tribulacio
nes.

A las ocho de la tarde sonó 
el cornetín de órdenes y la ban
da de Jesús Nazareno ofrecía 
el himno nacional. Con ello se 
anunciaba la salida de la de- 
vocional imagen desde el con
vento de los padres trinitarios.

Este año, la imagen y el cor
tejo pasó a la parroquia de la 
Asunción a dar un saludo a la 
Madre de Consolación, nues
tra venerada patrono, que la 
Archicofradía la ha querido 
nombrar hermana mayor ho
norífica y perpetua en su re
unión del pasado mes de agos
to.
A partir de ahí y hasta sobre
pasadas las once de la noche, 
el cortejo fue recorriendo el iti
nerario especial diseñado en 
estos últimos años para esta 
procesión. .

Cruz de guía, faroles, ban
deras, representación de her
mandades de pasión y gloria, 
estandartes, banda de tambo
res y cornetas de Jesús Naza
reno, presidencia religiosa con 
los trinitarios, padres Vicente 
EI i pe (superior), los padres 
Antonio Torres, Antonino del 
Pino, Antonio Moldón, junto al 
párroco del Santísimo Cristo de 
la M isericordia, Emilio Jesús 
Montes Romero.

La representación del consis
torio la ostentaron concejales 
del grupo municipal popular.

Jesús Nazareno sobre hom
bros de los hombres de trono 
que mandó con estilo y efica
cia, Javier Muñoz Astasio. Aro
ma intenso de incienso, expec
tación a su paso, seriedad y 
sobriedad. El adorno floral ex
quisito con tonalidades rojas 
como la sangre redentora, no 
faltando los racimos de uvas 
que nos proporcionan las vides 
va ldepeñeras cada mes de 
septiembre.

Filas-interminables de fieles 
acom pañaron con velas de

SOLO MRKi

Inicio del cortejo en la noche del domingo (Foto Roberto Muñoz)

Un momento de la misa que acogió la iglesia de la Trinidad (Foto Roberto Muñoz)

La imagen a su paso por la plaza de Veracruz (Foto Roberto Muñoz)

cera natural en algunos casos 
descalzos en cumplimiento de 
promesas anuales.

Es hermano mayor, Valentín 
Martín Delgado.

La piedad, el sentimiento y la 
devoción se dejó sentir también 
durante la novena y la  misa ma
yor, esta última presidida por el 
padre superior de la comunidad 
de Valdepeñas, Vicente Elipe Ló- 
pez-Peláez, y concelebrada por 
sacerdotes destinados en esta 
ciudad, entre ellos algunos pá
rrocos y los padres trinitarios y 
el diácono próximo a cantar 
misa, Raúl López.

Durante la homilía, el res
ponsable de la Orden en Val
depeñas, realizó un elogioso 
canto a lo que significa para 
los devotos la imagen de Je 
sús Rescatado.

La misa, al igual que el so
lemne novenario fue brillante
mente so lem n izad a  por la 
Agrupación C o ra l "Maestro 
Ibáñez", dirigida por Inés Ibá- 
ñez Braña, que concluyó con 
la interpretación del himno a 
Jesús Nazareno.

Ocuparon lugares preferen
tes, ¡unto al hermano mayor, 
Valentín Martín las concejalas 
Francisca Madrid Castellanos, 
Amparo Crespo y José Manuel 
Patón Incertis, del equipo de 
gobierno y Martín Miguel Rubio 
Esteban y María de los Angeles 
Cidfuentes Laderas por parte 
del grupo municipal popular, 
así como el presidente de la 
Agrupación de ffermandades y 
Cofradías de Semana Santa, 
José Luis Martín López de Ler- 
ma y el de nuestra patrono, 
Antonio Ruiz Novés, entre otros.
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La Cofradía de Jesús Caído en la celebración de la festividad de la Merced, 
patrona de Instituciones Penitenciaras
|  JARAIZ/A. LÓPEZ

Atendiendo a la invitación cur
sada por el Director del Centro 
Penitenciario de Herrera de la 
Mancha, una representación de 
la Muy Ilustre y Real Cofradía de 
Nuestro Padre Jesús Caído y Ma
ría Santísima de la Esperanza de 
Valdepeñas, asistió a los actos 
conmemorativos de la festividad 
de Nuestra Señora de la Merced, 
patrona de Instituciones Peniten
ciarias.

Tras la misa que oficiaba el 
Obispo de la Diócesis, Gerardo 
Melgar Viciosa, se pasó al acto 
institucional, en el que el Director 
del Centro, Marceliano García 
Catalán Delgado recordaba los 
40 años de la construcción de este 
Centro, cuya inauguración se lle
vó a cabo en 1979.

Durante su intervención efectuó 
un recorrido por los programas 
de atención a internos, así como 
las actividades y los servicios que 
prestan distintas entidades e ins

tituciones, agradeciendo el traba
jo que desarrollan los funciona
rios y el personal laboral del Cen
tro Penitenciario.

También se procedió a la entre
ga de distintos reconocimientos y 
condecoraciones.
Por su parte, la Subdelegada del 

Gobierno en la provincia, María 
de los Angeles Herreros Ramírez, 
manifestó que esta conmemora
ción del Día de la Merced es un 
"día muy importante", y al mismo 
tiempo agradeció la labor que 
prestan diariamente las personas 
que trabajan en el Centro, así 
como de las distintas asociacio
nes y entidades que prestan sus 
servicios.

La representación de la Co
fradía valdepeñera agradecía 
un año más tanto al Director 
como al equipo directivo la in
vitación a los actos a los que han 
asistido diversas autoridades ci
viles, judiciales, religiosas y mi
litares.

El Ministerio del Interior 
concede a Ángel López 
Sánchez la Cruz al Mérito 
Policial
I  JARAIZ

Mediante Orden del 13 de sep
tiembre de 201 8, el Ministerio del 
Interior ha concedido el ingreso 
en la Orden del Mérito Policial al 
periodista de este semanario y 
secretario general de la Cofradía 
de Nuestro Padre Jesús Caído y 
María Santísima de la Esperan
za, Angel López Sánchez, conce
diéndole así mismo la Cruz al 
Mérito Policial con distintivo blan
co.

La Orden que aparece firma
da por el Ministro del Interior, Fer
nando Grande-Marlaska Gómez, 
recoge la citada condecoración 
en su anexo III destinado a per
sonas que no pertenecen profe
sionalmente al Cuerpo Nacional 
de Policía.

Entre los condecorados en el 
ámbito estatal, figuran jueces, fis
cales, cónsules, magistrados, mé
dicos forenses, emba
jadores, alcaldes, re
presentantes de poli
cías de otros países, 
incluso el Cardenal 
Arzobispo de Barcelo
na, entre otros.

Según ha manifes
tado Angel López Sán
chez, "supone una 
gran satisfacción y me 
llena de orgullo, el 
hecho de que el Minis
terio del Interior me 
haya concedido esta 
condecoración". Por 
ello ha querido agra
decer a las personas que han te
nido la sensibilidad de proponer
lo, desde la Comisaría del Cuer
po Nacional de Policía en Valde
peñas, pasando por la de Ciudad 
Real, la Jefatura Superior de Poli
cía de Toledo y la propia Direc
ción General, habiendo contado 
también con el apoyo del Sindi
cato Profesional de Policía.

López agradece igualmente a

Ángel López Sánchez recibirá la Cruz al 
Mérito Policial

la Junta de Gobierno de la Direc
ción General de la Policía, en la 
persona del Subdirector José Ma

nuel Pérez Péréz, la 
concesión de esta con
decoración que une a 
la Cruz al Mérito,de la 
Guardia Civil impues
ta en mayo de 2013 y 
la Cruz al Mérito Mili
tar que le fue conce
dida en junio de 2015.

La Cruz al Mérito 
Policial fue creada me
diante Ley en el año 
1 964, pudiendo ser 
otorgada también ex
cepcionalmente a per
sonas ajenas a la po
licía «por su decisiva 

colaboración".
La entrega e imposición tendrá 

lugar el próximo día 4 con moti
vo de la celebración de los Ange
les Custodios, patrones del Cuer
po Nacional de Policía, aunque 
en principio estaba programado 
para el día 2 que es realmente la 
fecha de la festividad, pero diver
sas circunstancias han aconseja
do que sea el jueves día 4.

La representación de la Cofradía con la Subdelegada del Gobierno, Comisario Jefe Provincial del Cuerpo Nacional de Policía, 
Director del Centro Penitenciario, componentes de la Comisaría de Policía y Policía Local (Foto Guardia Civil).
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Valdepeñas se suma este fin de semana, al 
Día Mundial del Turismo

1J .G .
El Ayuntamiento de Valdepeñas 

a través de las concejalías de 
Cultura y Turismo, se suma a la 
celebración del Día Mundial del 
Turismo (27 de septiembre) con 
cinco actividades programadas 
para este fin de semana, en las 
que los grupos de asistentes co
nocerán una parte del patrimo
nio histórico y cultural de la ciu
dad.

Manuel López, concejal respon
sable de esas áreas, ha presenta
do el programa del fin de sema
na, que desarrollarán los alumnos 
del Taller de Empleo gestionado 
desde la Concejalía de Cultura. Se 
inicia con un recorrido en el Cen
tro Cultural La Confianza, por los 
personajes que se pueden ver en 
¡a pintura del Trampantojo, que 
ocupa una pared lateral de la fa
chada del centro. Los guías del 
Taller hablarán de Tomás de An- 
tequera, Ana de Castro, Sagrario 
Torres, Juan Alcaide, Gregorio 
Prieto, Bernardp Balbuena, Fran
cisco Nieva o Oscar Benedí. Ha
brá pases el sábado a las 6, 7 y 8 
de la tarde y el domingo a las 12 
y la 1 de la tarde.

Habrá visitas por grupos a las 
cuevas del Museo del Vino y el 
Museo Municipal el sábado 29.

El Cerro de las Cabezas será 
otro de los destinos del fin de se
mana. Se organizarán visitas de 
grupos de hasta 28 personas, que 
se desplazarán en autobús hasta 
el yacimiento íbero. Los autobu
ses saldrán desde la Plaza de Es
paña el sábado y el domingo por 
la mañana.

Valdepeñas en la 
Memoria

Una interesante novedad será

la presentada como "Valdepe
ñas en la memoria", en la que 
se presentarán edificios histó
ricos que ya no existep, dando 
cuenta de lo que fueron y lo 
que hay ahora en su lugar. 
Entre otros, se conocerán los 
orígenes del actual Hotel Cen
tral, en calle Capitán Fillol, o 
del BBVA en la esquina de esta 
misma calle con Seis de Junio.

Habrá por último una visita 
guiada por la Exposición Inter
nacional de Artes Plásticas, en 
el centro cultural La Confian
za.

Los interesados tienen que 
apuntarse en la Oficina de Tu
rismo para cualquiera de las 
actividades.

Quixote Innovation propone un ‘viaje al 
sistema solar’ con un simulador
■ JARAIZ

La asociación cultural científica 
«Quixote Innovation» prepara 
para este viernes 28 dé septiem
bre, la conferencia titulada «¡Via
je, con nosotros al Sistema Solar!», 
con la intervención del doctor José 
Luis Vázquez Poletti, profesor de 
la Universidad Complutense de 
Madrid.

En la charla se utilizará un si
mulador de la víc láctea en ésca- 
la 1.1, llamado «Elite Dangerous». 
Durante el «viaje», el ponente ex
plicará el trabajo computacional 
realizado en el marco de esta 
misión. Vázquez Poletti es miem

bro del equipo científico de las mi
siones espaciales del programa 
ExoMars de las agencias espacia

les europea y rusa. La cita es en 
el Centro Cultural La Confianza, 
a partir de las 21 horas.

FECEVAL distingue a la 
química María Eugenia 
Rozas y al doctor Alfonso 
Martínez de Carneros

Jesús Merlo, presidente de FECEVALI Entrega anual de 
galardones de ia 
Federación 
Comarcal de 
Empresarios'

|  JARAIZ/J.G.
La Federación de Empresarios 

de Valdepeñas y comarca, FECE
VAL, celebró este jueves 27, su 
tradicional acto de entrega de dis
tinciones anuales, a personas, 
empresas e instituciones que han 
destacado por su labor de impul
so al empresariado.
El presidente de FECEVAL, Jesús 

Merlo García, dio a conocer días 
antes la relación de premiados, 
decidida por acuerdo de la ¡unta 
directiva y asamblea de socios, y, 
que encabezan, en calidad de 
«embajadores empresariales», la 
química María Eugenia Rozas 
García-Rojo y el médico oftalmó
logo, Alfonso Martínez de Carne
ros Gómez-Camineró.

Como Empresario Ejemplar 
queda reconocida Alicia Trapero 
Rojo, gerente de una correduría

de seguros. Como Institución 
Ejemplar se reconoce al Club de 
Fútbol Sala Ciudad del Vino.

Los galardones a Empresas 
Ejemplares son para Hermanos 
Huertas Castellanos, S.L, (fabrica 
de porta moldes y porta matrices 
para la inyección del plástico y 
aluminio), Barahona Obras y Ser
vicios, S.L (ingeniería y construc
ción), Imprenta Casa Campos 
(comercio y servicios), Frigarmo 
Frío Industrial, S.L (maquinaría 
industrial del Campo de Montiel) 
, Hostelería Huertas, S.L (sector 
hostelería), C .N .C . Bárcenas Be- 
llón, S.L (fabricación’ de maqui
naria industrial) y Talleres Astasio, 
sector automoción.

Además de autoridades de to
dos los ámbitos, el acto congre
gó a numerosos integrantes del 
tejido asociativo de Valdepeñas y 
numerosos empresarios.

Este acto institucional precede a 
la celebración del III Salón de Ho
gar, Novios, Regalos y Eventos, 
después del que la Federación 
abordará la reforma de sus esta
tutos y su presentación a la Asam
blea. Así, se está actualizando el 
censo de empresas para convo
car elecciones en FECEVAL.

* ASESORAMIENTO CONTABLE Y TRIBUTARIO* ASESORAMIENTO LABORAL* AYUDAS Y SUBVENCIONES* COMUNIDADES DE PROPIETARIOS

D esd e 1988
Asesoramiento integral de empresas926 31 22 06 618 696 005
C/Cruz Verde, 8 - 13300 VALDEPEÑAS
www.megiaasesores.es

megiaasesores@economistas.org
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Cruz Roja reconoció a 
voluntarios, socios y 
entidades en su acto 
institucional

II 44 años de la 
llegada de la 
organización 
humanitaria a 
Valdepeñas

■ JULIÁN GÓMEZ
■El Museo del Vino volvió a ser 
escenario de la fiesta de Cruz 
Roja, que el pasado sábado 22 
celebró su acto institucional, para 
reconocer la labor de voluntarios, 
socios y entidades colaboradoras. 

El encuentro contó con el apoyo 
institucional del Ayuntamiento, en 
la persona del concejal portavoz, 
Francisco Delgado, y de ja  Junta' 
de Castilla La Mancha, por medio 
del director provincial de la Con
sejería de Hacienda y Administra
ciones Pública, Francisco Pérez. 
Pero los protagonistas indudables 

de la tarde-noche de Cruz Roja 
fueron los voluntarios, primero 
(fueron distinguidas siete perso
nas), y después los reconocidos 
como Socios de Honor. Con ellos 
recibieron también el reconoci
miento de Cruz Roja, la empresa 
logística Mercave International 
Transport (recogió la placa su ge
rente, Sebastián Merlo), el Institu
to Francisco Nieva, que este año 
entregó a Cruz Roja la recauda
ción de su carrera solidaria coin
cidiendo con el carnaval (recibió 
el galardón la directora del cen
tro, Mariló Pérez Pintado), el gru
po artístico-literario El Trascacho, 
que colabora con la intendencia 
de este acto y da un carácter soli
dario a sus actuaciones teatrales 
en Valdepeñas (recibió la placa 
conmemorativa la presidenta del 
grupo, Julia Cejudo) y la periodis
ta Lola Gómez Moreno, también 
asidua colaboradora de Cruz Roja.

El colofón de la velada lo puso 
el guitarrista y profesor de músi
ca Ornar Donado-Mazarrón, con 
un miniconcierto.
Francisco Pérez Alonso destacó la 

dimensión de Cruz Roja en Valde
peñas, con más de 200 volunta
rios y más de 1.000 socios en la

am

comarca, y reconoció la reciproci
dad entre esta organización y la 
Junta de Castilla La Mancha. La 
primera necesita de la financiación, 
del gobierno regional para llevar a 
cabo una acción social a la que no 
alcanza la Administración Pública.

El concejal Francisco Delgado 
señaló el acierto de dar proyec
ción social a la labor solidaria y 
desinteresada de entidades como 
Cruz Roja y a las personas que la 
llevan a cabo.

El presidente, Jesús Merlo, enu
meró cada uno de los numero
sos programas y servicios que la 
asamblea desarrolla y las perso
nas que los reciben. Premiados, autoridades y responsables de Cruz Roja

Nutvo ¥®W§p§i«
V e t e r i n a r i o s

rebina*
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Iniciada la campaña «Estudiar en la 
UNED te puede cambiar la vida»
|  JARAIZ

El director del Centro de la UNED, Pedro 
Jesús Sánchez Muñoz, acompañado de 
Luisa Llllo, coordinadora de la Extensión 
de la UNED en Alcázar de San Juan, se 
reunió con miembros del Ayuntamiento de 
Pedro Muñoz, dando comienzo a la cam
paña informativa que promociona la UNED 
en los municipios de toda la provincia: «Es
tudiar en la UNED te puede cambiar la 
vida».

Beatriz Fernández, teniente de alcalde de 
Pedro Muñoz y vicepresidenta de la Dipu
tación de Ciudad Real, y Marina Hidalgo, 
concejala de Educación y Cultura, partici
paron en la reunión en la que se evidenció 
la importante labor que asume la UNED 
en nuestra provincia, llegando a cada rin
cón. En el encuentro se puso de manifiesto 
que «la UNED es la Universidad de la tie
rra, compatible con la regional, abierta, que

supera fronteras, dificultades, clases socia
les y orígenes».
Esta campaña se va a desarrollar en otros 

municipios de la provincia a lo largo de 
los próximos meses.

AFIM celebró el VI Día de la 
Musicapacidad

ILos usuarios de AFA y 
los alumnos del 
Lucero se suman a la 
actividad

| j . G .
ü Reconocer la música como un medio in
clusivo para expresar sentimientos y ejerci
tar capacidades, además de para educar 
en valores, es el objetivo que por sexto año 
persigue la Fundación AFIM (Ayuda, For
mación e Integración de las personas con 
discapacidad) al organizar y celebrar la 
Jornada de la Musicapacidad, que ha te
nido lugar este lunes en el centro cultural 
La Confianza.

La delegada de AFIM en la provincia de 
Ciudad Real, Virginia Espinosa, ha desta
cado los múltiples beneficios terapéuticos 
y rehabilitadotes de la música. Al encuen- 
fro en el salón de actos del centro cultural, 
se han sumado colectivos como los usua
rios y profesionales del Centro de Día de 
enfermos de Alzheimer de la asociación 
AFA y alumnos de 3o y 5o curso del colegio 
público Lucero.

En la ¡ornada han actuado el pianista y 
profesor Carlos Piñeiro, la profesora de 
danza Alicia Fernández y la poetisa Juani 
Garda Torres. Las piezas musicales y la 
danza han sido acordes a los versos de la 
escritora, dedicados respedivamente a las 
notas musicales, los compositores y los ins
trumentos. Ha habido un cuento final de
dicado a las emociones expresadas a tra
vés de la música.

Concejal de Sanidad y Servicios Sociales, 
Vanessa Irla, ha recomendado presenciar, 
al menos-una vez, esta actividad en la que 
personas con capacidades diferentes dis
frutan de la música como un medio de alto 
poder ¡ntegrador y de unión.
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c o .o o .
amenaza con 
una huelga en 
Frimancha, si 
no integra a 
los ‘falsos 
autónomos’

JARAIZ
El sindicato CC.OO. prepara 

una huelga si el grupo Valls 
Company no accede a integrar 
en su plantilla a los 850 'falsos 
autónomos' que trabajan en sus 
centros de trabajo de Valdepe
ñas (Frimancha) y Villar de Ola
lla (Cuenca). Del total de opera
rios de ambas plantas, solo 140 
son trabajadores asalariados.

La inspección de trabajo -in
forma el sindicato- ha imptues- 
to ya multas millonarios al gru
po por fraude a la Seguridad 
Social y ha ordenado la incor
poración a la plantilla, de los 
trabajadores adscritos a la coo
perativa Servicarne, que gestio
na el propio grupo cárnico.

Valls Company posee un to
tal 19 plantas. En el matadero 
de Frimancha, donde la Inspec
ción aún no ha emprendido ac
tuaciones, trabajan en él unas 
300 personas, de las que alre
dedor de 100 son asalariadas 
de Frimancha y las otras 200, 
'cooperativistas' de Servicarne.
CCOO convocaría una huel

ga en todas las empresas cár
nicas de este grupo agroali- 
mentario, que se llevaría a cabo 
a finales de octubre o primeros 
de noviembre.

Navarro López conquista el 
certamen Internacional AWC 
Viena con 4 medallas
■ j a r a íz

A principios de Septiembre en 
la ciudad Austríaca de Viena, se 
reunió el comité de cata de la 
AWC de Viena, formado por pro
fesionales del mundo del vino, 
con la difícil tarea de evaluar los 
caldos presentados en este certa
men internacional

Las referencias llegadas a este 
prestigioso concurso van en au
mento año tras año, lo que hace 
que sea más difícil obtener bue
nos resultados.

En esta edición se han presen
tado más de 12.400 referencias 
llegadas de 39 países. Y las bo

degas Navarro López obtuvieron 
un resultado más que notable al 
recibir 4 de estas reconocidas me
dallas.
Don Aurelio Gran Reserva y Don 

Aurelio Syrah han obtenido me
dalla de Oro, mientras que las 
referencias de la bodega Don 
Aurelio Reserva y Premium 1 904 
cosecharon una más que excelen
te medalla de Plata.

La familia Navarro López quie
re mostrartodo su agradecimien
to por el reconocimiento mostra
do a su trabajo y la valoración 
recibida por parte del jurado del 
comité de cata.

Inicio del curso en el Centro 
de Educación de Adultos

JARAIZ
■ El miércoles 1 9 de septiem
bre tuvo lugar en el Centro 
de Educación de Personas 
Adultas (CEPA) «Francisco de 
Quevedo» la presentación del 
curso para el alumnado de 
Educación Secundaria, tanto 
en la modalidad presencial 
como a distancia, a la que 
estaban  convocados 160 
alumnos y alumnos y cuyas 
clases han dado comienzo a 
partir del jueves día 20, tan
to en la sede central, en la 
Avenida de los Estudiantes de 
Valdepeñas, como en las au
las adscritas de Santa Cruz de

Múdela y Moral de Calatra- 
va.

En la semana del 24 al 28 
tienen lugar las primeras se
siones lectivas de las distin
tas enseñanzas no formales 
para otros tantos alumnos: 
Iniciación al Inglés, Ofimáti- 
ca, Internet, Alfabetización y 
conso lid ac ión  de co n o c i
mientos, Castellano para ex
tran jeros, Preparación del 
acceso a la Universidad para 
mayores de 25 y de 45 años, 
y Aula Mentor (más de 150 
cursos a distancia con tuto
ría telemática).

(a c io n e s .
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La formación tecnológica de 
los fisioterapeutas, esencial 
en el tratamiento de nuevas
patologías

COFICAM 
celebró el Día 
Mundial de la 
Fisioterapia en 
Valdepeñas

■ JARAIZ
■El Colegio Profesional de Fisio
terapeutas de Castilla-La Mancha 
(COFICAM) organizó en Valde
peñas una ¡ornada para celebrar 
el Día Mundial de la Fisioterapia. 
Ba¡o el lema «TICs: Ponte al día y 
actualízate», el objetivo fue con
cienciar del uso indebido de las 
nuevas tecnologías y las dolencias 
que pueden provocar, así como 
formar a los fisioterapeutas sobre 
las Tecnologías de la Información 
y Comunicación, y patologías que 
han irrumpido en el panorama de 
las lesiones musculoesqueléticas.

Gonzalo Sánchez, gerente del 
Hospital de Valdepeñas, inaugu
ró la ¡ornada en el Hotel Vera- 
cruz Spa, donde señaló que 
«siempre es una buena noticia que 
los profesionales se unan para 
intercambiar conocimientos». Na
talio Martínez, presidente de 
COFICAM, resaltó el impacto que 
están teniendo las TICs en el cam
po de la Fisioterapia. «Concien
ciar a la población sobre las nue
vas patologías derivadas del uso 
de estos dispositivos es uno de los 
retos a los que se enfrenta la fisio
terapia. El uso indebido de las tec
nologías está dando lugar a pro
blemas como tendinitis, whatsap- 
pitis, artrosis del pulgar, síndrome 
del túnel carpiano, contracturas 
musculares, fatiga ocular o inclu
so dependencias psíquicas».

Jorge Rodrigo, fisioterapeuta y 
doctor por la Universidad de Cas
tilla-La Mancha, habló de un 
campo aún por explorar: «la fi

sioterapia en oftalmología y ree
ducación visual» donde la fisiote
rapia se aplica con un sistema de 
ejercicios que trabaja con los fe
nómenos de acomodación visual, 
que tiene una importante base 
muscular.

Alberto Sánchez Sierra, doctor 
en Fisioterapia Deportiva, se pre
guntó si al ritmo que avanza la 
tecnología, empeora nuestra sa
lud. El doctor afirma que la tec
nología abre un abanico de po
sibilidades en el campo de la fi
sioterapia que antes era impen
sable.

La aplicación de las tecnologías 
de la información en fisioterapia 
ha supuesto un antes y un des
pués en la actividad diaria de un 
profesional. Alfonso Villahermo- 
sa Iglesias, licenciado en Dere
cho, hizo mención del empleo de 
tratamientos automatizados. La 
aplicación práctica de la norma
tiva de protección de datos trata 
de dar una visión general de los 
requerimientos legales de esta 
normativa.

Salvador Pitarch Corresa, di
plomado en Fisioterapia, valo
ró del riesgo de caídas en per
sonas mayores mediante senso
res portables de valoración bio
mecánica. Expuso la utilidad de 
nuevas tecnologías en la valo
ración funcional de las perso
nas. Además, presentó una he
rramienta de valoración funcio
nal del Instituto de Biomecánica 
de Valencia (IBV), para personas 
mayores.
Marina Rodríguez Castro, más- 

ter en psicología general sanita
ria, trató de «la familia ante las 
nuevas tecnologías: Afición, abu
so y adicción». Mostró el papel de 
la familia en la prevención del 
abuso de las nuevas tecnologías, 
principalmente entre jóvenes. 
Aportó algunas claves para iden
tificar los riesgos.

Mesa de la Jornada del Colegio de Fisioterapeutas en Valdepeñas

Para finalizar, Jesús Martín, al
calde de Valdepeñas, transmitió 
la alegría por elegir Valdepeñas

como ciudad para compartir co
nocimiento.

El Colegio Profesional de Fisio

terapeutas de Castilla-La Mancha, 
con sede en Albacete, cuenta con 
1.781 colegiados inscritos.

Bodegas Fernando Castro obtiene cuatro 
nuevas medallas en Asia

LA CALIDAD DE NUESTROS VINOS 
SE SIGUE PREMIANDO INTERNACIONALMENTE

i  V } . '  i  f p r

Fe r n a n d o  Ca s t r o3O 02GAS FAM1U A3ES Q iSQE 1850

JARAIZ
■El concurso Asia Wine Trophy 
ha recompensado a Bodegas 
Fernando Castro con 3 meda
llas; dos oros y una plata para 
3 vinos gran reserva con Deno
minación de Origen Valdepe
ñas, de las marcas Montecruz, 
Venta Real y Raíces.

Este concurso es el más impor
tante de Asia. Cada año, jueces 
de los principales países impor
tadores están presentes y pre
mian la calidad de los vinos en 
el mercado asiático, donde el 
interés en los vinos importados 
está en auge.

De forma paralela, otro con
curso de relevancia en China, 
el China Wine & Spirits Awards, 
ha otorgado una medalla más, 
medalla de bronce para Decre
to Real, marca exclusiva del 
cliente.

En los últimos meses de vera
no, Bodegas Fernando Castro 
ha participado en otros concur
sos internacionales de relevan
cia, obteniendo medallas en 
varios.de ellos.

Entre los premios más importan
tes, destacan los Premios a la C a
lidad de la Denominación de 
Origen Valdepeñas, obteniendo 
el primer y segundo premio de la 
categoría Gran Reserva. De nue
vo sobresalen las marcas Venta 
Real con medalla de oro, y Raí
ces con medalla de plata.
Y por segundo año consecutivo, 

los premios Wine ¡n Box obse
quian a un vino envasado en for

mato bag-in-box de Bodegas 
Fernando Castro, en este caso 
el vino tinto de la marca Salud!, 
que ya el año pasado obtuvo 
otra medalla en vino blanco.

Logros que refuerzan la cre
ciente reputación de Bodegas 
Fernando Castro en el circuito 
internacional de vinos mientras 
se esfuerza por mantener los 
altos estándares establecidos en 
2017.

M  p j B s K x t o ? Polig. Ind. Crta. Alcázar, Calle D-52 Manzanares - 13200 (C.Real) 
Tlf: 926 644 766 - Mv: 669 574 343 O  www.mpracing.es

Mi Indo

R A C I O N A L

CONECTATE L, " 
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Los presidentes de los dos centros de mayores, con la concejal de Servicios Sociales

Socios de los dos centros de 
mayores celebrarán su día el 
lunes 1 en La Confianza

J.G.
El Día Internacional de las Per

sonas Mayores ha dado pie a 
los dos centros de mayores de 
Valdepeñas, en de calle Bonillas 
(perteneciente a la Junta) y el del 
Lucero (municipal) a organizar 
un acto reivindicativo de los de
rechos de este sector de pobla
ción, así como de su aportación 
a la defensa de los derechos hu
manos.
La concejal de Servicios Socia

les, Vanessa Irla, acompañada 
por los presidentes del Centro 
de Mayores de la calle Bonillas, 
Alfonso Carceller, y de el del ba
rrio del Lucero, Domingo Plie
go, ha presentado este acto, que 
se celebra por primera vez y que 
tendrá lugar en el Centro Cul
tural La Confianza el próximo 
lunes 1 de octubre.,

Socios de ambos centros da
rán lectura a un decálogo so
bre los derechos de los mayo
res, tras lo que la psicólogo Be
lén Amores, ofrecerá una char
la titulada «La alegría de apren
der», enfocada hacia el enveje

cimiento activo y con calidad de 
vida.

Se cerrará el acto con un vi
deo sobre la actividad que ate
soran ambos centros, con el que 
se pretende acabar con la 
creencia de que a los centros de 
mayores se va a jugar a las car
tas o ql dominó. Vanessa Irla 
señala que estos pasatiempos 
son una pequeña parte de la 
actividad diaria de estas institu
ciones y que se lleva a cabo a 
iniciativa de sus consejos de 
gobierno, integrados por usua
rios.
Domingo Pliego señala a la fi

nalidad de este encuentro, diri
gida a «eliminar estereotipos li
gados al envejecimiento». Alfon
so Carceller ha invitado a toda 
la población mayor a participar 
de un evento de relevancia.

La cita será a las 12 del me
diodía en La Confianza. Para 
asistir es preciso retirar una in
vitación, porque el aforo de la 
sala está limitado a 180 perso
nas. Las invitaciones pueden 
recogerse eq los dos centros.

Gregorio Sánchez.yébenes, portavoz de lU-Ganemos
«Los Valdepeñeros pagarán un 2,2% más 
de tributos por los mismos servicios»

Sánchez Yébenes muestra la foto de una placa que limita el estacionamiento en el 
Polígono Industrial

■ JULIÁN GÓMEZ
Asegurar los ingresos del Ayun

tamiento, vía subida de la presión 
fiscal, es descargar la financiación 
municipal sobre los bolsillos de los 
vecinps. Lo dice el portavoz mu
nicipal de Izquierda Unida-Gane- 
mos, Gregorio Sánchez Yébenes, 
cuyos cálculos apuntan a que los 
Impuestos, Tasas y Precios Públi
cos del municipio crecerán en 
2019 un 2,2 por ciento, sin que 
los valdepeñeros vayan a recibir 
más servicios a cambio el año que 
viene.

Sánchez Yébenes ha salido al 
paso de la presentación que el 
pasado lunes hizo el alcalde, de 
la revisión de Ordenanzas Fisca
les hecha para el próximo ejerci
cio. Yébenes precisa que sólo pre
sentó las tasas nuevas o que va
rían, pero «las que no se tocan y 
estaban altas, seguirán estándo
lo». El portavoz izquierdista se ha 
preguntado qué salarios, pensio
nes o subsidios subirán más de 
un 2 por ciento el año próximo.

En esa exacta proporción, ha 
dicho, subirá el recibo del agua y 
depuración, consecuencia -afir
ma- de que el servicio esté priva- 
tizado. Con superávit en las cuen
tas municipales, Yébenes cree que 
se deberían tomar medidas com
pensatorias para los «paganos de 
siempre».
Yébenes ha cuestionado la nue

va tasa para reserva de vados o 
de zonas amarillas en los polígo
nos industriales. Cree que es con
secuencia de las reservas unilate
rales que realizan algunas empre
sas del aparcamiento junto a sus 
instalaciones y lo ha ilustrado con 
la foto de una placa en la que se 
habilita el estacionamiento sólo a 
camiones, en una amplia zona de 
la calle Fudre del Polígono Indus
trial del Vino.

CHOCOLATE DEL LORO

López Yébenes ha minimizado

el efecto de la bonificación anun- 
•ciada por el alcalde, sobre los 
usuarios del servicio de comidas 
del Centro de Mayores de Luce
ro. Fia dicho que es el «chocolate 
del loro» porque sólo afecta a 20 
personas. Si de verdad quiere 
hacer algo -declara-, que bonifi
que el Servicio de Ayuda a Domi
cilio, que lo reciben 200 perso
nas mayores.

También ha criticado la reduc
ción en las cuota de los alumnos 
de la Escuela de Música (ver pá
gina 7). Yébenes recuerda que 
antes de suprimirse esas reduc
ciones, el segundo hijo matricu
lado pagaba sólo el 50 por cien
to y el tercer hijo salía gratis, con 
cuotas que eran más baratas que 
ahora. Cuestiona además que 
esas bajadas se apliquen a todos; 
también a los padres que apar
can coches caros en la puerta de 
la Escuela de Música.

lU-Ganemos, avanza Yébenes,

votará en contra de la subida de 
tasas.

Ni laxos, n i no  
in te rv en c io n is ta s

La coordinadora local de Iz
quierda Unida, concejala tam
bién, Juana Caro, ha planteado 
la necesidad de racionalizar las, 
tasas e impuestos, para quienes 
menos tienen, cumpliendo la 
Constitución y aplicando el prin
cipio de progresividad fiscal a los 
tributos municipales.
Contradiciendo al alcalde, Caro 

ha sentenciado que los presu
puestos que el PSOE prepara no 
serán «ni laxos, ni no intervencio
nistas»; «No lo han sido en quin
ce años, ni tampoco en años elec
torales», por lo que «sí atarán» al 
próximo equipo de gobierno.

Visita extraordinaria de la Virgen de 
Consolación a las Parroquias de Valdepeñas
■ j a r a íz

Dentro de las actividades pre
paratorias de la próxima Coro
nación Pontificia y con motivo de 
la celebración del Cincuentena
rio de la fundación de las nue
vas Parroquias de Valdepeñas, 
durante el mes de Octubre, la 
Imagen de nuestra Patrono, la 
Stma. Virgen de Consolación, 
realizará una visita extraordina
ria a las Parroquias de Ntra. Se
ñora de los Llanos, de Santa 
María Magdalena y de Ntra. 
Señora de la Paz, según el ca
lendario establecido entre los 
respectivos Párrocos y la Her
mandad. El día 9 de octubre, 
martes, a las 20,30 h. será tras
ladada en Rosario Vespertino a 
la Parroquia de los Llanos, re
corriendo las calles Castellanos, 
Esperanza y Postas, hasta el tem
plo Parroquial, en el que per
manecerá hasta el domingo 1 4. 
Ese día a partir de las 19,00 h, 
y del mismo modo será trasla

dada hasta la Magdalena, re
corriendo las .calles Postas, Es
peranza , Buensuceso y Magda
lena, hasta la Parroquia, que la 
acogerá hasta el domingo 21, 
en el que de modo semejante a 
la misma hora, 19,00 h,, será 
trasladada a la Parroquia del 
Lucero, recorriendo las calles 
San Nicasio y Luz hasta el Tem
plo Parroquial para permanecer 
allí hasta el Domingo 28, en el 
que a las 18,00 h. regresará a 
su Templo de la Asunción, des
pués de haber permanecido 
durante tres semanas fuera de 
él.

Esta triple salida viene a com
plementar las que realizó en 
201 ó 'a  la Parroquia del Sto. 
Cristo y en,Mayo pasado a la de 
Consolación, de modo que la 
práctica totalidad de la Ciudad 
habrá recibido la Visita de su Pa
trono en estos años previos a su 
Coronación.

Como en las anteriores salidas

la Imagen de la Virgen será por
tada en andas, al modo tradi
cional, que tan buena acogida 
ha tenido por parte de sus devo
tos, al permitir que todos cuan
tos quieran, puedan llevarla sin 
ningún tipo de dificultad. Desde 
aquí invitamos a todos los Val
depeñeros a llevarla sobre sus 
hombros, prestándole sus pies en 
esta históricas Visitas a las Parro
quias.

Para los días en que la Stma. 
Virgen permanezca en cada una 
de las Parroquias, sus respecti
vos párrocos, de acuerdo con sus 
consejos parroqu ia les, y de 
acuerdo con la Hermandad es
tán programando diferentes ac
tividades extraordinarias, que fa
ciliten el acceso a todos los feli
greses. De estas actividades, se 
ira ofreciendo la oportuna infor
mación, a fin de que todos los 
devotos de la Virgen, de toda la 
ciudad, puedan acompañarla en 
tan señalados días.
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El Ayuntamiento toma 
medidas contra el consumo 
de alcohol en la plaza del 
Gran TeatroITícss continuas 

interrupciones 
del Grupo 
Popular, el 
alcalde hace un 
llamamiento 
acabar con la 
crispación ■

■ JARAIZ
Una modificación puntual de 

la ordenanza de convivencia ciu
dadana para acabar con la 
mala imagen y con los proble
mas que ocasiona el consumo 
de alcohol en la zona del Gran 
Teatro, aprobada con el único 
voto en contra de ACM, generó 
un amplio debate sobre el bo
tellón en el pleno ordinario del 
mes de septiembre celebrado 
este martes en el Ayuntamiento 
de Manzanares. Fue uno de los 
asuntos que protagonizó esta 
sesión, en la que el alcalde, Ju
lián Nieva, apeló a la Corpora
ción a mantener el orden y evi
tar la crispación tras las reitera
das interrupciones realizadas 
desde la bancada del PR 

Fueron varias las ocasiones en 
las que el alcalde pidió a dife
rentes miembros del Grupo Po
pular que no interrumpieran las 
intervenciones de los ediles del 
equipo de gobierno. Incluso ad
virtió en dos ocasiones al con
cejal José Sáncbez-Maroto. La 
portavoz del PP, Rebeca Sán- 
chez-Maroto, también habló sin 
tener la palabra e interrumpió 
en varias ocasiones a su homo
loga socialista. Por ello, tras más 
de tres horas de pleno, el alcal
de hizo un llamamiento a los 
corporativos para que eviten la 
crispación y cumplan el regla
mento en los pocos plenos que 
quedan del presente mandato. 
"La lían a ver si expulso a algu
no y que esa sea la noticia, pero 
eso ya me lo sé", dijo el primer 
edil.

Y eso, a pesar de que el Gru
po Popular votó a favor de la 
modificación de la ordenanza 
de convivencia ciudadana, igual 
que hicieron el resto de grupos, 
salvo ACM (Asamblea Ciudada
na de Manzanares), que votó en 
contra por considerar la medi
da insuficiente.

Botellón en la zona 
del río

El Grupo Popular preguntó si 
acaso el botellón de la zona del 
Río no es incívico y se alegró de 
que el equipo de gobierno 
"tome conciencia" del proble
ma. También lamentó que cuan
do el gobierno municipal del PP 
intentó solucionarlo en la zona 
del Gran Teatro con vigilancia 
privada, Nieva interpuso una 
denuncia que, según Rebeca 
Sánchez-Maroto, fue archivada.

Julián Nieva recordó que el 
problema derivado del consumo 
de alcohol en la plaza del Gran 
Teatro continúa y que lo único 
que hizo el PP fue, "sin autori
zación, sin procedimiento admi
nistrativo y sin permiso de la au
toridad competente", poner a 
patrullar la ciudad a vigilantes 
de la empresa de seguridad del 
entonces concejal de Policía y 
actual edil del PFJ José Sánchez- 
Maroto. "Los quitó a las 48 ho
ras porque fue un disparate 
mayúsculo", dijó el alcalde.

Reprochó el alcalde a los po
pulares, que en más de tres años 
no han llevado al pleno ni una 
moción sobre asuntos de Man
zanares y sí sobre Cataluña y te
rrorismo.

Para Julián Nieva, el caso de 
la plaza del Gran Teatro no tie
ne similitud con otros botellones 
al estar protagonizado por un 
grupo reducido de personas con 
circunstancias sociales y de de
pendencias que no se dan en los 
otros casos a los que acuden 
cientos de personas, "hijos e hi
jas de ciudadanos de Manzana
res, absolutamente normales en 
su mayoría".

Para la portavoz socialista, 
Beatriz Labión, hay que dar so
luciones a los problemas "y aquí 
traemos una" para un tipo de 
botellón "ligado a la margina- 
ción y a otras problemáticas en 
las que la prevención llega tar
de debido a situaciones social
mente cronificadas que hacen 
más compleja la intervención".

El concejal de IU, firmante de 
la propuesta como delegado de 
Seguridad Ciudadana, dijo que 
el botellón incívico en la zona 
del Gran Teatro persiste a pesar 
del mayor control y vigilancia 
policial y de las sanciones im
puestas. "No puede consentirse 
y hay que tomar iniciativas para 
erradicarlo", afirmó Miguel Ra
mírez. Por ello, tras el estudio 
realizado junto a la Jefatura de 
la Policía Local, se modifica la 
ordenanza para dar más capa
cidad de actuación a los agen
tes de la autoridad y que pue
dan retirar o intervenir bebidas 
alcohólicas y destruirlas por ra
zones higiénico-sanitarias.

SANCIONES POR VERTIDOS

En la sesión también se apro
bó, con la abstención de los edi
les del PP y el voto a favor del 
resto, una modificación de cré
ditos para terminar de pagar las 
sanciones por vertidos que se 
impusieron al Ayuntamiento en 
2013, para hacer frente a me
joras en el equipamiento de la 
nueva ludoteca de la Divina Pas
tora y para seguir la campaña 
de mantenimiento de edificios 
municipales. Esta modificación, 
que importa cerca de 46.000 
euros, se debe a los ahorros 
obtenidos en las obras de reno
vación del césped del 'José C a 
mocho' y por pagar menos in
tereses y menos amortización en 
los créditos contraídos.

Reunión del pleno el pasado martes 25

La modificación del proyecto de ampliación 
del polígono irá a pleno en tres meses

JARAIZ
Durante algo más de dos horas, el equipo de go

bierno dio respuesta a los cerca de veinte asuntos plan
teados por los grupos de la oposición en el Ayunta
miento de Manzanares en el turno de ruegos y pre
guntas del pleno ordinario de septiembre. Sobre el 
acuerdo alcanzado con SEPES para ampliar el polí
gono industrial, el alcalde dijo que "es la mejor noticia 
para Manzanares de la última década" y anunció que 
el proyecto llegará a pleno "en no más de 3 meses".

Por su importancia para el desarrollo económico de 
la ciudad y por los cerca de 12 millones de euros de 
inversión estatal fiara ampliar el polígono en 260.000 
metros cuadrados, Nieva dijo en el pleno que ya no 
hay duda de que éste era "el mecanismo al que había 
que ir" para conseguir más suelo industrial.
"Lo que no vamos a hacer es paralizarlo por una 

ocurrencia", dijo en alusión a la petición que hizo el 
edil de .UPyD de dotar al nuevo polígono de un ac
ceso directo a la A-43.

ARQUETAS

El Grupo Popular realizó ruegos para la revisión de 
arquetas, sobre señalización en la calle Reyes Cató
licos y para el cerramiento de un solar municipal en 
la Avenida de Cristóbal Colón. La concejala.de Obras, 
Isabel Díaz-Benito, explicó que el Ayuntamiento vigi
la que las arquetas estén en buen estado y, donde 
provocan malos olores, realiza tratamientos periódi
cos, además de reponer botes sifónicos.

El concejal de Seguridad, Miguel Ramírez, tomó 
nota del ruego de señalización que prohíba el giro 
en dirección prohibida al salir de uno de los apar
camientos públicos de la calle Reyes Católicos.

PUBLICIDAD SEXISTA

La concejala de Asamblea Ciudadana Manzana
res (ACM), Antonia Real, formuló ruegos y pregun
tas sobre la prohibición de publicidad sexista y de 
locales donde se ejerce la prostitución; para que se 
abra una nueva puerta en el Parque del Polígono, 
próxima a la residencia 'Los Jardines'; sobre el Bono 
Social Eléctrico y contra el uso de fitosanitarios y 
herbicidas nocivos para la salud humana.

Beatriz Labión, portavoz socialista, explicó que 
ya se expresó un compromiso respecto a la publi
cidad sexista y de clubes de alterne en el Consejo 
Local de la Mujer.

UPYD

Jerónimo Romero-Nieva, concejal de UPyD, in
terpeló al equipo de gobierno sobre el Certamen 
Nacional de Pintura, para que se hagan accesos 
directos desde la A-43 a la nueva ampliación del 
polígono Sepes, para la apertura de los aseos pú
blicos del Paseo del Río en las fiestas patronales y 
sobre infracciones por circular en bicicleta por'la 
calle Empedrada.

Silvia Cebrión, concejala de Cultura, dijo que el 
Certamen, de acuerdo con los artistas, se poten
ciará con la incorporación de otras disciplinas y 
que se estudiarán ayudas’ para el transporte de 
las obras.. El edil de Seguridad dijo que la Policía 
Local ha puesto 24 denuncias por circular en bici 
en zonas peatonales y que entre las campañas de 
prevención se pondrá en marcha una próxima
mente en la nueva televisión municipal.

Incluye orei|¡|star' con 
wifi 4G y Respuesta 

Automática de colisión

SERVICIO OFICIAL Y 
PUNTO DE VENTA 
AUTORIZADO EN 
MANZANARES Y 

PROVINCIA

Nuevo Opel 
Grandland X

FUTURCAR, S.A. Polígono Industrial, Pare. 58-B. 
Manzanares (Ciudad Real)

Tfnos.: 926 61 36 82 - 926 62 04 39. 
www.futurcar.org
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►► Julián Nieva califica de "modelo" el centro penitenciario Herrera de la Mancha
El alcalde de Manzanares ha puesto de relieve el trabajo de los 
funcionarios de prisiones, en el día de la Merced
■ JARAIZ
- Herrera de la Mancha ha cele
brado el día de la Merced con la 
entrega de medallas y distincio
nes a los funcionarios, por su la
bor desempeñada en la.cárcel. En 
el acto, ha estado presente el al
calde de Manzanares, Julián Nie
va, que ha puesto en valor el tra
bajo que se realiza en este centro 
desde hace cuatro décadas: "vie
nen desarrollando una labor im
portantísima y fundamental", ha 
destacado.

En este sentido, Nieva ha califi
cado de "modelo" el centro peni
tenciario ubicado en Manzanares, 
especialmente por fomentar la 
reinserción de las personas con 
talleres, algunos con carácter la
boral, que permiten a los presos 
desempeñar fundones como si de 
una empresa se tratara, dando un 
plus para su rehabilitación, "son 
personas que en un momento de 
su vida han tenido un problema 
delictivo, pero hay una segunda 
oportunidad para todos".
Desde este punto de vista, el re

gidor municipal ha puesto en va
lor el trabajo que se realiza des
de la dirección de la institución, 
así como el que desarrollan los 
funcionarios de prisiones, "impa
gable", y con quienes se ha mos

trado sensible a las reivindicacio
nes que este colectivo está reali
zando: "algunas de sus deman
das las consideramos absoluta
mente legítimas".

Nieva también ha recordado la 
labor que otras organizaciones 
realizan desinteresadamente den
tro de la prisión como educado
res, o para la puesta en marcha 
de otras actividades, todo ello con 
el objetivo de que la vida dentro 
de la institución sea lo mejor po
sible y se fomente su reinserción.

El alcalde manzanareño no se 
ha olvidado del trabajo que tam
bién realizan los cuerpos y fuer
zas de seguridad del Estado, para 
que entre todos, "se garantice la 
seguridad de la prisión, y del cen
tro", y ha mostrado la colabora
ción del Ayuntamiento en la me
dida que las posibilidades así lo 
permiten.
Por su parte, la subdelegada del 

Gobierno en Ciudad Real ha se
ñalado durante la celebración de 
los actos institucionales que la tasa 
de criminalidad permanece esta
ble en la provincia. Del mismo 
modo, ha puntualizado que el 
número de internos ha bajado 
hasta situarse en 400, frente a los 
600 que tuvo hace años.

La Fundación Diagrama y Ate-

Julián Nieva ensalza el gesto altruista de los 
donantes de sangre en la VIII Asamblea de 
la Hermandad

nea han sido las que han reci
bido las medallas al mérito so
cial del centro penitenciario, 
mientras que Carlos Martín de 
la Leona y Jorge García han re
cibido una mención honorífica, 
además de entregarse los reco
nocimientos a los funcionarios 
que han desarrollado más de 25 
años de trabajo en el ámbito 
penitenciario.

Labián hace  un llamamiento para 
crear una asociación de familiares y 
amigos de enfermos de alzheimer
Día Mundial del Alzheimer

¡JA R A IZ
Las II Jornadas de Alzheimer 

Ciudad de Manzanares sorpren
dían á los viandantes que pasa
ban este viernes por la Piaza de la 
Constitución con la puesta en es
cena de un teatro interactivo del 
grupo Lazarillo TCE, en el que 
multitud de personas pudieron, vi
vir lo mismo que sufren los fami
liares y amigos de las personas con 
alzheimer cuando les comunican 
la enfermedad, o cuando intentan 
rememorar otras épocas viendo un 
álbum de fotos "en blanco". La 
concejala de Bienestar Social, Bea
triz Labián, puso el toque más rei- 
vindicativo de la ¡ornada con la 
lectura del manifiesto en el Día 
Mundial del Alzheimer.
Para la edil manzanareña, cuan

do se habla de alzheimer se hace 
referencia "al sufrimiento de quien 
lo padece, y las dificultades a las 
que se enfrenta la familia cuida
dora, a los recursos necesarios, y 
a la investigación". Por ello, las 
distintas instituciones implicadas 
en las II Jornadas de Alzheimer, 
Gerencia Integrada de Manzana
res, SESCAM, Consejería de Bien
estar Social, residencia 'Los jardi
nes' y Ayuntamiento de Manza
nares han tratado de ver "qué hay 
detrás de un diagnóstico de al
zheimer" con estas actividades, y 
"focalizar la atención en la per
sona, y su entorno".
Beatriz Labián destacaba duran

te la lectura del manifiesto el im
portante papel del familiar y del 
cuidador, así como del diagnósti
co precoz, "una de las principa
les reivindicaciones y exigencias 
formuladas del movimiento aso
ciativo", un movimiento al que 
aún no se ha podido sumar la 
localidad, por lo que la conceja
la realizó un llamamiento a la 
sociedad m anzanareña para 
crear una asociación.
La responsable del área de Bien

estar Social de la localidad tam
bién citó dos frases pronunciadas 
,por manzanareñas enfermas de 
alzheimer: '"no se quién eres, pero 
te quiero mucho", le dijo una 
madre a su hija, y "no se quién 
eres, pero me da mucha alegría 
verte" en este caso, de una per
sona usuaria hacia una profesio
nal de Servicios Sociales. Con es
tas emotivas frases, Labián des
tacó que "los sentimientos de las 
personas con alzheimer perma
necen, a pesar de borrarse los 
recuerdos".

En nombre del Equipo de G o
bierno que preside Julián Nieva, 
y del resto de instituciones impli
cadas en las ¡ornadas, Beatriz 
Labián cerró sú intervención agra
deciendo a profesionales y ciuda
danía su participación en las ac
tividades, y aseguró que ya se está 
empezando a trabajar en las ter
ceras ¡ornadas, a las que empla
zó a todo el mundo a participar.

La Hermandad de Donantes de 
Sangre de Manzanares ha cele
brado su VIII Asamblea Local en 
el salón de actos de la Casa de la 
Cultura con la participación de 
Matilde Santiyán, presidenta pro
vincial de Donantes de Sangre, 
José Herrera, presidente local, 
Elena Madrigal, Coordinadora de 
la red de hemodonación y hemo- 
terapia de Castilla-La Mancha, y 
Julián Nieva, alcalde de Manza
nares, entre numerosos invitados 
y donantes de la localidad, que 
hoy han sido reconocidos.

Una veintena de insignias de 
oro, cuarenta y dos de plata, y 
sesenta y cuatro de bronce se 
hacían entrega durante esta VIII 
Asamblea en la que el alcalde de 
Manzanares, Julián Nieva, no 
sólo ha felicitado a los homena
jeados y reconocido su labor, sino 
que ha puesto en valor el gesto 
altruista y generoso de quienes

"dan lo mejor que tienen, un pro
ducto que no se puede fabricar y 
es insustituible, para que otras 
personas que no conocemos, lo 
reciban y puedan tener una op
ción de vida".

Nieva ha calificado de "gesto 
supremo" la donación, necesaria 
para mejorar las condiciones de 
vida de muchos ciudadanos, mo
tivo éste por el que el Ayuntamien
to, asegura el primer edil, debe 
estar apoyando institucionalmente 
a todas las organizaciones que 
trabajan para ello, así como a 
todos los profesionales, con es
pecial mención a los del hospital 
Virgen de Altagracia. Del mismo 
modo, ha recordado que España 
es el segundo país del mundo en 
el que más esperanza de vida 
existe, y por ello la sociedad y las 
instituciones deben ir de la mano 
para que todo avance, y la inves
tigación no pare.

El regidor municipal ha reconoci
do el trabajo que hace la Junta Lo
cal de la Hermandad en Manzana
res, con José Herrera a la cabeza, y 
ha animado a la población a que 
done sangre, "porque es donar 
vida". Al acto también han asistido 
Beatriz Labián, Esther Nieto-Már- 
quez y Miguel Ramírez en represen
tación del Equipo de Gobierno, y 
representantes de otras ¡untas direc
tivas de localidades de la provincia.

CASI 3000 UNIDADES

Tal y como refleja la memoria 
entregada a los asistentes de la 
Asamblea, Manzanares ha regis
trado, desde el 1 de enero de 
2014, 2.91 5 unidades de sangre 
extraídas; esto supone 1 44 horas 
de extracción, 1.315 litros de san
gre, y 175 nuevos donantes, que 
hacen un total de 817.
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Más de 80 escolares participan en la Investigación, gestión y
Campaña Lectora de Verano de la Biblioteca difusión del Campo de 
Municipal Montiel, protagonistas en el

I Congreso de La Solana■ JAVIER RUIZ
Más de 80 niños y niñas han 

participado este año en la Cam 
paña Lectora de Verano que puso 
en marcha la Biblioteca Munici
pal. En la tarde del viernes se rea
lizó la clausura que contó con 
entrega de diplomas, regalos y 
un espectáculo cómico a cargo 
de Kachola Clown.

Una campaña que se califica 
de gran éxito y alta participación, 
ya que según ha declarado la di
rectora de la Biblioteca, Ramo
na Serrano Posadas, han parti
cipado muchos más niños que en 
la pasada edición, de algo más 
de 60 jóvenes a los 80 de este 
año.

Serrano mostraba satisfac
ción por la buena acogida que 
ha tenido la Cam paña Lectora 
con la edición de guías de ve
rano, donde se han repartido 
un alto número de ellas entre 
los más pequeños, aunque han 
sido esos 80 los que han com
pletado las guías "premiando 
a todos los que han leído to
dos los libros", decía la direc
tora.

Una fiesta de la lectura, 
donde además se han implica-

La presidenta y portavoz del 
Partido Popular de La Solana, Ana 
Belén Reinoso, ha informado en 
rueda de prensa sobre varias pro
puestas que se han presentado 
para el pleno correspondiente del 
mes de septiembre, que ya han 
sido debatidas en la comisión de 
cuentas y preparación al pleno. 
Entre ellas, informó de la Mesa 
Sectorial de Hostelería y Turismo, 
donde se pretende tratar los te
mas relacionados con este sector, 
y aunque fue aprobada por una
nimidad, actualmente no ha sido 
convocada, aludiendo a una de 
las razones que no existía asocia
ción de empresarios de la hoste
lería. A día de hoy, según infor
mó la presidenta y portavoz, ya 
existe dicha asociación, por eilo 
han querido presentar de nuevo 
esta propuesta, y que se convo
que la Mesa "pues son muchos los 
problemas que tenemos en cuan
to a Ordenanzas Municipales", 
citando entre ellos, el uso de vías 
públicas en la ocupación de te
rrenos en las terrazas.
Se pretende que sea una mesa 
de trabajo donde se pueda po
tenciar y dinamizar la hostelería 
y el turismo, así como desarrollar 
proyectos. La idea es, "sentarnos 
en la mesa y trabajar sobre este 
tema", indicó la presidenta, "ya 
sea mesa sectorial o simplemen
te mesa de trabajo", con el obje
tivo de ayudar a este importante 
sector en el municipio.

' ÉASFÁLfi
Otra de las propuestas ha sido el 
Plan de Asfaltado, asegurando 
que sigue siendo necesario el 
arreglo de muchos tramos y co

do padres, abuelos y práctica
mente toda la familia, para que 
los niños y niñas cumplieran el 
objetivo de completar las guías 
y leer todos los libros que se in
dicaban. Los participantes tie
nen entre 5 y 1 2 años, pues a 
partir de los cinco es cuando 
saben leer, aunque según ade
lantó Ramona Serrano, se está 
barajando la posibilidad para 
que en la próxima edición se 
abra a los niños y niñas meno
res de cinco, "que aunque no 
sepan leer, sean los padres o 
fámiliares lo que lean sus li
bros", siendo de ese modo una 
forma de atraerlos hacia la Bi- . 
blioteca, e iniciarse en la prác
tica de la lectura, además de 
poder conocer las instalaciones 
y participar en las actividades 
que se realizan.

ACTUACIÓN DE 'HACHOLA 
CLOWN'

Ya que la época estival es úna 
temporada en la que se tiempo 
más tiempo libre, se anima a que 
asistan a la Biblioteca, donde 
perfectamente se puede compar-

lles. Indicó Reinoso que no hay 
que hacerlo de manera aislada, 
sino formar parte de una planifi
cación conjuntan en la que tam
bién puedan participar todos los 
partidos políticos. Ahora, desde el 
Partido Popular, ya se exige la 
puesta en marcha de este plan, 
que esté dentro de una planifica
ción. Se informó que existe una 
partida de 120.000 euros que se 
puede destinar a este fin, pidien
do que se haga con rigor, re
flexión y con un proyecto conjun
to. En este sentido hay que tener 
en cuenta el derribar barreras 
arquitectónicas, señalización, "que 
están en estado lamentable", así 
como pintado de calzadas.

ATENCIÓN TEMPRANA

En la actualidad, la atención tem
prana en Castilla-La Mancha 
abarca de 0 a 3 años, aunque a 
finales de noviembre del pasado 
año, "Page anunció a bombo y 
platillo que sacaría un decreto 
para ampliar hasta los 6 años", 
dijo Reinoso, "pero a día de hoy 
no hay nada publicado". Por este 
motivo los populares solaneros 
pedirán al Ayuntamiento que con
siga ese convenio, para que cuan
do sea posible, se pueda asegu
rar a los niños y niñas esta aten
ción en la localidad. En vista de 
que no hay nada publicado, se 
ha decidido que esta propuesta 
se debata en las comisiones de 
bienestar social. A fecha de hoy, 
"solo estamos en uno de esos 
macro anuncios del Sr. Page, y 
que se queda solo en la foto", 
apostilló la portavoz popular. 
Otra propuesta para debatir en 
Ja Fundación Legado Bustillo, es

tir ocio con lectura, con la pisci
na o con el deporte.

Además, según indica la res
ponsable de la Biblioteca, la 
campaña que ahora se ha clau
surado ha estado repleta de ac
tividades. Ya con el final de las 
actividades se ha procedido a en
tregar los diplomas y regalo de 
una bolsa de golosinas y cami
seta que ha costeado el propio 
consistorio solanero. También los 
padres han tenido su detalle, 
consistente en un imán con una 
ilustración de la guía de verano.

En cuanto al coste de las 
guías a las que se les ha dotado 
a los niños y niñas, ha sido su
fragada por Diputación Provin
cial de Ciudad Real, con un di
seño especial e ilustraciones de 
Mónica Carretero, muy consoli
dada en el ámbito de la lectura 
infantil.
La clausura ha contado con la 
actuación de Kachola Clown, un 
artista que forma parte del gru
po Lazarillo. Ha representado 
una pantomima tipo mimo, muy 
divertida y con un mensaje muy 
claro, luchar por la paz en el 
mundo, evitar las bombas, gue
rras y enfrentamientos

la mejora del albergue puerto de' 
Vallehermoso, donde se relata
ban una serie de intenciones para 
que en su conjunto dinamizaran 
este enclave. Entre ellas se en
cuentran el crear zonas de som
bra, zona infantil, ampliación de 
la calzada de la carretera, seña
lización del pantano, y relaciona
do con ello, se mencionó el club 
de pesca, donde se pidió habili
tar la 'casita del pescador1 y reto
mar el proyecto de construir pues
tos fijos dé pesca. Sin olvidar la 
señalización en la zona, mejora 
de accesos y servicio de bus, si 
fuera necesario. Algo que tam
bién pedía la asociación y que 
recordó Ana Belén Reinoso, son 
los 500 euros que se prometió a 
la asociación y que de momento 
aún no han recibido.

PARQUE EMPRESARIAL

Ana Belén Reinoso, puso énfasis 
en el Parque Empresarial, "no se 
saben las razones reales del por
qué no se ha empezado a urba
nizar". Hace ya casi un año que 
se aprobó la cantidad de 500.000 
euros para su inicio "pero aún no 
se ha hecho nada", explicó. Es una 
gran preocupación la que mues
tran desde la formación política, 
"pues puedé dar mucho impulso 
a nuestra localidad", según Rei- 
nosd.
Por tanto, se pretende que sean 
unas propuestas que beneficien a 
la sociedad solanera, que se 
acuerden entre todos, y se ejecu
ten. Finalizó recordando a los afi
liados y simpatizantes que la sede 
permanecerá abierta todos los 
miércoles de 20 a 21 horas, para 
escuchar a los vecinos y vecinas.

■ JAVIER RUIZ
Varios temas de interés como 

la despoblación y el desarrollo, 
se han expuesto durante el fin de 
semana en La Solana con motivo 
del I Congreso 'El Patrimonio del 
Campo de Montiel', que durante 
dos días, en el Palacio Don Die
go, acogió las diferentes ponen
cias y conferencias a cargo de 
distintos expertos en patrimonio 
arqueológico, natural, además de 
su gestión para el desarrollo te
rritorial.

Desde el Centro de Estudios 
del Campo de Montiel (CECM), 
han valorado positivamente este 
congreso basado en la investiga
ción, gestión y difusión. Pedro 
Moya, uno de los organizadores 
y miembro del comité científico, 
asegura que los temas tratados 
han sido diversos, tales como la 
despoblación y desarrollo, pero 
además se han tratado otros 
como el asociacionismo; distintas 
maneras de enfocar la problemá
tica y carencias así como los bue
nos recursos del Campo de Mon
tiel o turismo ornitológico.

LOS JOVENES DEBEN 
IMPLICARSE EN LA DIFUSIÓN 
DEL PATRIMONIO

La idea de desarrollar y orga
nizar el congreso en La Solana 
surgió porque dentro de la políti
ca de difusión de la cultura del 
CECM, era ir moviéndose por los 
distintos pueblos de la comarca, 
entre ellos, La Solana es un pun
to neurálgico, por su población, 
como trayectoria histórica, "y por 
supuesto por el apoyo que hemos 
tenido por parte del Ayuntamien
to", asegura Moya.

Pedro Moya indicó que se tie
ne un grave déficit de jóvenes par
ticipantes en la comarca, "sí exis
ten pero por circunstancias de 
cómo funciona el sistema econó
mico y los posibilidades que se 
tienen, se marchan fuera, y por 
regla general no suelen regresar", 
decía, siendo la tónica más ex
tendida que en congresos y aso
ciaciones la edad sea más avan
zada.

En cuanto a la organización 
de este primer congreso, indican 
que ha sido un trabajo natural y 
sencillo, ya que aquel que ha que
rido compartir sus trabajos, co
nocimientos o investigaciones, lo 
ha podido hacer, dando una vi
sión global de todo lo que se tie
ne en la comarca.

UN CONGRESO QUE UNE A LAS 
POBLACIONES DEL CAMPO DE 
MONTIEL

Dentro de la amplia participa
ción de ponentes, destacan los ex
pertos solaneros, Ana Isabel Díaz- 
Cacho, con el estudio de restos ar
queológicos en La Solana y su con
texto histórico, evidencias arqueo
lógicas e historia del expolio. Li
cenciada en Historia con especia- 
lización en Máster de Arqueología, 
Díaz Cacho, consideraba que el 
congreso ha sido muy fructífero, 
consiguiendo unir gran parte del 
Campo de Montiel, "y exponer los 
problemas de nuestra zona, como 
e$ el despoblamiento", aseguraba. 
Además le dio importancia a que 
los jóvenes se involucren en estas 
actividades, "pues es una forma de 
dar a conocer nuestro patrimonio, 
y en un futuro invertir en él".

Otro de los ponentes fue San
tos Galindo Díaz de los Bernar
dos, Graduado en Geografía e 
Historia y especialización con 
Máster en Estudios Avanzados en 
Patrimonio Cultural. Su conferen
cia trató sobre la difusión del pa
trimonio cultural en La Solana, 
estudio, catalogación y puesta en 
.valor de sus diferentes bienes pa
trimoniales. Galindo destacó la 
importancia de difundir el patri
monio, "algo fundamental en La 
Solana, pues nuestra historia pue
de ser un importante motor eco
nómico y un atractivo turístico". Se 
hizo un llamamiento a los jóve
nes para que se interesen por la 
historia y el patrimonio, destacan
do la importancia de concienciar 
y educar en difundir el patrimo
nio solanero, desde edades tem
pranas y en centros educativos.

También, Concepción Moya 
García, del Centro de Estudios 
Campo de Montiel, ofreció una in
teresante conferencia sobre la res
tauración y puesta en valor de la 
iglesia Santa Catalina de La Sola
na, mientras que Manuel Antonio 
Serrano de la Cruz Santos-Olmo, 
del departamento de geografía y 
ordenación del territorio UCLM, 
habló sobre el valor del paisaje en 
los territorios rurales del Campo 
de Montiel, con identificación y 
caracterización paisajística del 
municipio de La Solana. De igual 
manera, el alcalde, Luis Díaz-Ca- 
cho, y el concejal de cultura, Luis 
Romero, estuvieron presentes y 
acompañaron en la mayoría de 
las ponencias celebradas los días 
21 y 22 de septiembre en sesio
nes de mañana y tarde.

El Partido Popular de La Solana pide que 
sus propuestas se debatan y ejecuten
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Infantes celebra el Día de los Pueblos más 
Bonitos de España con una visita incluye la 
exposición ‘Lux Gentium’
¡JARAIZ

El lunes 1 de octubre se cele
bra el Día de los Pueblos Más 
Bonitos de España y por ese mo
tivo, desde la Oficina de Turismo 
de Villanueva de los Infantes se 
ha programado una visitó guia
da gratuita a las 17.30 horas.
El Alcalde de la localidad, Anto

nio Ruiz Lucas, recuerda que «esta 
efeméride es una oportunidad 
para que turistas y vecinos pue
dan disfrutar del rico patrimonio 
que atesora la ciudad».

Exposición Solidaria de 
Camilo Carrizo ‘Imágenes 
para una vida’
■ j a r a íz

Organizada por la Asociación 
SOCIARTE, en colaboración con 
la Universidad Popular, la Casa 
de Cultura-Alhóndiga de Villa- 
nueva de los Infantes acoge has
ta el de 13 de octubre la exposi
ción solidaria de pintura «Imáge
nes para una vida».

Un proyecto del artista chileno 
Camilo Carrizo Opazo, con el 
que ha querido hacer un home
najea su mujer. Una colección de 
acuarelas sobre carbón de sauce 
en la que las flores tienen un pa

pel protagonista.
A sus 87 años, este Titulado en 

Bellas Artes por la Universidad de 
Chile tiene una larga trayectoria 
como pintor y como docente. 
Como artista huye del facilismo y 
cada día dedica parte de su tiem
po a pintar, concretamente bode
gones en esta última etapa.

La exposición se realiza de for
ma solidaria a beneficio de la lu
cha contra el cáncer de mama, 
destinándose todo lo recaudado 
para el proyecto 'Almohada del 
Corazón'.

La Celda donde murió Queve- 
do, la Alhóndiga o la Iglesia de 
San Andrés son algunos de los 
espacios emblemáticos que se vi
sitarán. De manera excepcional 
podrá visitarse la Iglesia del Cor
pus Christi y la exposición 'Lux 
Gentium. Arte, devoción y litera
tura en el Campo de Montiel', que 
con motivo del IV Centenario de 
la Beatificación de Santo Tomás 
de Villanueva, se encuentra en 
su interior.

La montieleña Sandra 
Badillo autoedita su trilogía, 
«El libro para personas 
ocupadas»

Vende 400 
ejemplares en 
menos de dos 
meses

(JARAIZ
[Sandra Badillo López, escritora 

montieleña, arquitecto técnico y 
técnico en prevención de riesgos 
laborales, corredora popular (se
gunda clasificada en la carrera de 
10 km de febrero de Valdepeñas 
que se celebró ¡unto a la Media 
Maratón) y escritora por pasión, 
decide ordenar todos los conoci
mientos que ha ido adquiriendo 
durante toda su vida leyendo a 
cerca de psicología, metafísica, 
programación neurolingüística y 
superación personal, y, crea una 
trilogía bajo el título «El libro para 
personas ocupadas» con sus tres 
volúmenes: superación, constan
cia e ilusión.
Los libros han sido creados y di

señados por ella misma y están 
siendo difundidos a día de hoy sin 
ayuda de editoriales ni distribui
doras.

Con la difusión de la propia 
autora en redes sociales, la ayu
da de familiares y amigos y el 
siempre eficaz «boca-oreja» ha 
sido capaz de vender más de 400 
libros en tríenos de 2 meses. La 
aceptación y las impresiones de 
los lectores están siendo muy po
sitivas y mucha gente se está ani

mando a leerlos y a adquirirlos.
Redactados con un lenguaje cla

ro, concreto y sencillo, tratan de 
ofrecer recetas para solucionar 
obstáculos a los que podamos en
frentarnos y nos ayudan a tener 
un pensamiento más favorable o j 
-positivo para conseguir aquello ! 
que nos propongamos.
Todo lo contenido en el libro ha 

sido previamente comprobado 
por la autora, la cual invita a los 
lectores a que no la crean, si no 
que lo comprueben.

El lema y la filosofía de Sandra j 
es «No te pre-ocúpes, ocúpate».

Los libros pueden adquirirse en 
las librerías de Valdepeñas, en su 
página web: sandrabadillo.com 
y en Amazon.
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CRIA es ya propietaria del aeropuerto de Ciudad Real
►► C iudad  Real International Airport ha firm ado las escrituras e  in icia el p roceso para 

convertirse en gestor aeroportuario
■ JARAIZ
¡iCiudad Real International Airport, 
CRIA, ha cerrado el proceso de 
compra del aeropuerto de Ciudad 
Real con la firma de las escrituras 
que le confieren la propiedad defi
nitiva de la infraestructura.

Esta semana ha tenido lugar el 
proceso de firma en el que han 
participado el presidente de CRIA, 
Rafael Gómez Arribas, y la admi
nistración concursal. Proceso que 
se dilató durante más de cuatro 
horas debido a la extensión del

documento que, anexos incluidos, 
consta de aproximadamente 
4.500 folios.

CRIA inicia ahora como propie
taria una nueva etapa para po
ner en marcha el aeropuerto de 
Ciudad Real de acuerdo a su 
modelo de negocio que pasa fun
damentalmente por el uso indus
trial. Se espera que en los próxi
mos meses comiencen a instalar
se en la infraestructura las prime
ras empresas de mantenimiento 
de aeronaves, carga e incluso de

aviación general.

FEBRERO DE 2019

La compañía confía en que, si 
todos los plazos se cumplen tal y 
como marca la legislación, el ae
ropuerto empiece a operar en el 
mes de febrero de 2019. Para 
eso, habrá que esperar los 112 
días establecidos desde el cierre 
de la compraventa para que CRIA 
sea designada gestor aeroportua

rio. En paralelo, se obtendrá la 
licencia de vuelo, proceso que 
está muy avanzado gracias a la 
primera verificación realizada por 
¡a Agencia. Estatal de Seguridad 
Aérea, AESA, que, ahora, tendrá 
que realizar una segunda inspec
ción una vez que la propiedad sea 
gestora aeroportuaria.

PREACUERDOS CON EMPRESAS

Ciudad Real International Air

port, CRIA, está satisfecha por el 
cierre de esta esperada operación 
tras las numerosas dificultades 
que han salpicado el proceso. 
Confía en cerrar los distintos pre
acuerdos que tiene'con varias 
empresas interesadas en comen
zar a operar en el aeropuerto a 
la mayor brevedad posible y 
apuesta por seguir invirtiendo 
para colocar a esta infraestructu
ra como un verdadero motor so
cioeconómico para la provincia y 
para la región.

Padres y 
madres de 
prematuros 
explican su 
día a día
■ j a r a íz

. El presidente de la Diputación, 
José Manuel Caballero, ha re
cibido a miembros de la Asocia
ción "Pequeños Luchadores", 
que se ha puesto en marcha 
para ayudar a quienes pasan 
por la experiencia de tener hi
jos prematuros.

La institución provincial es la 
primera a la que se dirige "Pe
queños Luchadores" para reci
bir información sobre las con
vocatorias a las que se pueden 
acoger. Así lo ha explicado el 
presidente, José María Serrano. 
La asociación nació en abril de 

201 8 tomando de referencia a 
otras similares que prestaron 
ayuda a papas y mamás cuan
do tuvieron que salir fuera de 
Ciudad Real durante la recupe
ración de sus hijos e hijas.

"Pequeños Luchadores" acoge 
a padres y madres de bebés pre
maturos que nacieron con pe
sos comprendidos entre los 660 
y 1.760 gramos, con una ges
tación de entre 25 y 34 sema
nas, por lo que permanecieron 
ingresados entre 20 y 161 días.

DÍA MUNDIAL DEL TURISMO

Caballero: la provincia acredita los mejores datos de 
visitantes y pernoctaciones de los últimos 20 años

IEI reto, mayor 
rentabilidad y 
mejores salarios

■ JARAIZ
El presidente de la Diputa

ción, José Manuel Caballero., 
se ha felicitado, coincidiendo 
con la celebración del Día 
Mundial del Turismo, porque 
en el presente mandato la pro
vincia de Ciudad Real acredita 
los mejores datos de visitantes 
y pernoctaciones recabados en 
los últimos veinte años.

ffa indicado que nuestro te
rritorio avanza y que se está 
consiguiendo que el turismo 
suponga un aporte económico 
para el desarrollo empresarial 
y para la generación de em
pleo.
Ha reconocido Caballero que 

la coordinación entre las dife
rentes administraciones, ayun
tamientos, la Diputación y la 
Junta de C o m un idad es de 
Castilla-La Mancha ha incidi
do muy positivamente en las 
excelentes estadísticas que se 
han dado a conocer. De ahí 
que entienda que el trabajo 
conjunto favorece "los éxitos

que estamos teniendo".
Desde la Diputación, según 

ha dicho, no se deja de inver
tir y de aumentar los presu
puestos cada año para la pro
moción de nuestra tierra, para

que se conozca y se visite.
Y ha añadido que en la ac

tualidad hay que marcarse el 
objetivo de que el turismo sea 
más rentable. Es decir, que los 
hosteleros ganen más con sus

instalaciones y puedan mejo
rar los salarios de los emplea
dos de la hostelería y del sec
tor turístico. Así tendrán más 
beneficios y, por tanto, traba
jos más dignos.
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¡era.
El alcalde, José Torres, se ha 

mostrado satisfecho con el incre
mento de visitas y pernoctaciones 
que la localidad está registrando, 
gracias a los atractivos del «Pe
queño Vaticano», que es como 
promocionan al conjunto de la 
Plaza Mayor y la Iglesia del Santo 
Cristo; sobre todo después de la 
apertura de la hospedería muni
cipal, que en sus inicios recibió la 
visita de los Reyes de España, Don 
Felipe y Doña Leticia. Torres indi
ca que San Carlos del Valle cerró 
2017 con casi de 5.000 visitas 
registradas en la Oficina de Tu
rismo, que en 2018 cuenta ya 
más de 2.700 visitantes, con una 
creciente proporción de visitantes 
extranjeros.

Imágenes de la visita de la aonsejera Patricia Franco, a la Plaza Mayor y Oficina de 
Turismo de San Carlos del Valle,acompañada por el alcalde, la directora general de 
Turismo y la delegada de la Junta en Ciudad Real

San Carlos del Valle 
se incorpora a la futura Red 
de Hospederías de Castilla 
La Mancha

I EI alojamiento 
de visitantes 
extranjeros en 

- establecimientos 
rurales creció en 
agosto un 50 por 
ciento

■ JULIÁN GÓMEZ
SLa monumental Plaza Mayor de 
San Carlos del Valle ha sido esce
nario de la celebración del Día 
Mundial del Turismo, por parte del 
Gobierno de Castilla La Mancha. 
La consejera de Economía, Empre
sas y Empleo, Patricia Franco, ¡un
to a la delegada de la Junta de 
Comunidades en Ciudad Real, 
Carmen Teresa Olmedo, y el alcal
de José Torres, en el marco de la 
Plaza Mayor y con la Iglesia del 
Santo Cristo del Valle como fondo, 
ha ofrecido datos de la evolución 
del número de visitantes registrado 
por la comunidad autónoma y por 
la provincia de Ciudad Real.

Franco ha destacado los traba
jos para la creación de la Red de 
Hospederías de Castilla La Man
cha, que se promocionará en la 
próxima edición de la Feria Inter

nacional de Turismo (FITUR) en 
Madrid y a la que se incorpora
rán tanto la Hospedería Munici
pal de San Carlos del Valle, como 
ia de la vecina Villanueva de los 
Infantes.

La consejera asegura que el 
pasado mes de agosto el turismo 
en Castilla La Mancha arrojó los 
mejores datos de la historia de la 
región. Concretamente, el aloja
miento de visitantes extranjeros 
en establecimientos rurales regis
tró un crecimiento de más del 50 
por ciento. La provincia de Ciu
dad Real, por su parte, es la que 
muestra un mayor dinamismo en 
recepción de turismo extranjero 
de toda España, señala la conse-

rsrirnera óptico

AHORA

p r i m e r a  ó p t i c o s
La Óptica

Membrilla-Valdepeñas

membrillo -VolcJepeño/
C/. M arm aria , 10. 
Tel. 926 64 80 46

C/. Escu e las, 28. 
Tel. 926 34 73 34
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►► Fútbol sala femenino, I a Autonómica

Las Dulcineas comienzan con 
buen pie su pretemporada
Las de Antonio Parras siguen trabajando para dar forma al proyecto del club rojillo. Llevan dos 
victorias en lo que va de pretemporada, con una plantilla que en palabras del técnico local «aún 
no está cerrada»

vm fm ems&m fí«m sfííí)iSf}saMm &0iesíít0m f.

@Tony89A: "El inicio de pretemporada 
va por buen camino, y debemos seguir 

trabajando en esta línea"

■ JARAIZ
Las chicas entrenadas por An

tonio Parras siguen trabajando 
para dar forma al proyecto del 
equipo femenino del club valde- 
peñero, que esta temporada mi
litará en la I a División Autonómi
ca, tras su descenso la tempora
da pasada desde la Segunda Di
visión.
Con las últimas incorporaciones 

realizadas por el conjunto de Val
depeñas, como lo han sido las de 
Ceci Santos y Naomi Sánchez, el 
proyecto valdepeñero va toman

do forma. Aunque el Técnico lo
cal asegura que la plantilla no 
está cerrada y llegarán otras dos 
incorporaciones para cerrar la 
plantilla del Quijote Futsal Feme
nino.

En' relación a los amistosos de 
pretemporada, el conjunto valde
peñero saldó a favor sus dos en
cuentros disputados ante el Con
suegra FSF y el Almagro FSF «B» 
a domicilio por 2-3 y 1 -5, respec
tivamente.

Antonio Parras, técnico de las 
Dulcineas aseguró al departa

mento de prensa del club que 
«El inicio de pretemporada va 
por buen camino. Las nuevas ju
gadoras se están acoplando con 
facilidad y hemos tenido dos 
buenos resultados, pero tene
mos que seguir traba jando  
duro».

Las Dulcineas volvieron al tra
bajo el martes a partir, con el pri
mer entrenamiento de la sema
na y la mente puesta en seguir 
forjando un buen modelo que les 
asegure estar en los puestos altos 
de la tabla clasificatoria.

DÜ RACIÓNLOCALIDAD

TELÉFONOFECHA DE COMIENZO

INSCRIPCIÓN: www.centaclmancha.es/inscripcion.htm

TU'FÜTURO ESTA EN TUSjM'ANOS

ESCUELA TERRITORIO 
DE ÁRS51TR0S ,
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Curso de árbitros de fútbol y 
fútbol sala en Valdepeñas
■ j a r a íz

SlLas localidades de Valdepeñas 
y Santa Cruz de Múdela acoge
rán un curso de formación para 
aspirantes a árbitros de fútbol y 
fútbol sala.
' El curso bajo el lema; «HAZTE 
ARBITRO», pretende ser unas ¡or
nadas formativas donde los alum
nos descubran todo lo relaciona
do con el arbitraje.

Por octavo año consecutivo se 
celebrará un nuevo curso de for
mación. Al día de hoy Valdepe
ñas cuenta con 16 árbitros en 
activo que han salido de estos 
cursos y algunos de ellos han al
canzado la categoría nacional.
La duración del curso será de 25

horas y en él se impartirá las re
glas de juego y la colocación en 
el campo. Los aspirantes que pa
sen las diferentes pruebas exigi
das empezarán a dirigir encuen
tros en categorías inferiores del 
deporte base provincial, conti
nuando con encuentros federa
dos.
Además, recibirán equipamien

to deportivo y remuneración eco
nómica por los partidos que diri
jan.

Para cualquier información o 
inscripción deben dirigirse a la de
legación provincial de árbitros de 
fútbol en el teléfono: 926 22 48 
08 (en horario de oficina).

LA M O L fN E T
A G U A  Y S A „

fcasKillífS?-'

CARDIO BOX
TONIFICACIÓN
MANTENIMIENTO
STEP
GAP
CICLO
Pl LATES
AEROBIC
SUMBA

V E N  A  V E R N O S

Estamos en 
Calle Guardia Civil 
S/N.
Valdepeñas 
Tifo: 926 31 30 84
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►► Fútbol Sala". I a División
Mendiola atrás y Kike arriba, dan el primer punto
|  JESÚS FERNANDO MEDINA TORRES 

@JESUSFMEDINAT
Empate que vale un punto que 

quedará plasmado en la historia 
del Viña Albali Valdepeñas. Dos 
goles de Kike, una defensa nu- 
mantina y un Mendiola que fue 
un muro, las claves frente a Pe- 
ñíscola. La Marea Azulona volvió 
a ser un pulmón más para los 
azulones.

Contaba la leyenda del Papa 
Luna, que se escondían tres pun
tos en Peñíscola, pues el Viña Al
bali Valdepeñas fue capaz de en
contrar uno de ellos, el primero 
de su historia.
Tarde de mucho calor y hume

dad en el municipal de Peñísco
la hasta el que-se desplazaron 
alrededor de un centenar de 
azulones y azulonas. Con el pi
tido inicial, Viña Albali Valdepe
ñas pronto empezó a enseñar 
sus armas, pero un buen Iván 
Reverter fue capaz de evitar el 
gol en las primeras ocasiones de 
los de verde en la tarde del sá
bado.
Esas llegadas de la escuadra de 

Leo Herrera, tuvieron su recom
pensa. Juanan robó en mitad de 
pista, formando un contragolpe 
que culminaba Kike con un gran 
remate. Esto alertó al técnico de 
Peñíscola que solicitó tiempo 
muerto para corregir a su equi
po.
Poco a poco los de Juanlu Alon

so fueron ganando enteros pese 
a que la defensa del Viña Albali 
no dejaba opciones en ataque a 
Peñíscola. No podía ser un día tan 
perfecto, cuando una caída de

u ci  J*’

Kike celebra el gol que marcó en la cancha del Peñíscola (Foto FS Valdepeñas)

mala fortuna de Nacho Pedraza, 
desajustaba la defensa y crearon 
un espacio suficiente para que 
Xavi Cois recibiera al borde del 
área y superara a Mendiola, lo
grando así el empate a uno. La 
alegría azulona del gol inicial 
cambió deprisa, porque dos mi
nutos después del empate, una 
falta bien ensayada y ejecutada 
por Raúl Gómez, ponía por de
lante a Peñíscola.

SIN PERDERLE LA 
CARA

Aún así, los vinateros no perdían 
la cara al partido y seguían me
rodeando la portería de Iván, 
Thiago Cabega tuvo en sus botas 
una de ellas. Valdepeñas acabó 
teniendo más oportunidades al

borde del descanso pero ningu
na encontró portería, solo las dos 
voleas de Carlos Muñoz al filo del 
intermedio, desbaratadas ambas 
por Iván Reverter.

Tras el paso por vestuarios, Pe
ñíscola quiso ser más paciente y 
protagonista con el esférico, algo 
que no incomodó a los de Leo que 
tenían una idea clara, defender y 
aprovechar los cortes de balón 
para buscar sus ocasiones. En la

segunda mitad se incrementaron 
los parones para que entrara la 
mopa debido a la gran humedád 
y las continuas caídas de los ju
gadores al parqué.
La paciencia llegó de cara para 

el Viña Albali y en una jugada 
de estrategia desde la banda de
recha, Mimi enviaba un balón a 
la carrera de Kike a la espalda 
de su par, acompañando su en
trada al golpe del balón para 
meterlo en la portería de Peñís
cola y devolver las tablas al en
cuentro.

En el segundo tramo de la se
gunda mitad, empezó a emerger 
la figura de Mendiola, el portero 
azulón mostró su mejor versión 
para poner un muro en su meta, 
en la que cada acometida local, 
terminaba con un mismo prota
gonista, Miguel Mendiola. Tuvo 
las suyas también el conjunto de 
Leo Herrera, pero el último pase 
o Iván, dejaban al Valdepeñas sin 
volver a ponerse por delante. Con 
la llegada de la quinta falta por 
los vinateros, los hombres en pis
ta se dedicaron a realizar una fé
rrea defensa sin caer en la pro
vocación de las faltas, ayudados 
siempre con la enorme actuación 
de Mendiola que desesperó a los 
rivales hasta el bocinazo final, ter
minando el encuentro en 2-2.
Primer punto del Viña Albali Val

depeñas que ya piensa en el Jaén 
Paraíso Interior.
Próximo partido, Jornada 3, Pri
mera División LNFS, Quijote Are
na, 13:15 horas del sábado, Viña 
Albali Valdepeñas -  Jaén Paraíso 
Interior.

Fútbol Sala

el 1-0 en el marcador. Si bien la 
jugada era desafortunada, ponía 
justicia en la contienda.
El Tomelloso jugó replegado atrás 

esperando "cazar" a los locales en 
alguna contra o sorprender en al
gún que otro balón largo. No fue 
en ninguna de esas acciones don
de niveló el marcador el Tomello
so, aunque lo intentó en varias 
ocasiones, sino en una falta que 
Romero ejecutó a tres minutos del 
final de la primera mitad. Con el 
1-1 se llegó al descanso.

SIN VARIACIONES 
EN LA SEGUNDA 
PARTE

La segunda mitad no vahó el 
evenir del partido. Jugadas de 
lérito de los azulones que aman
aban aplausos en las gradas. 
Barbu, colosal, paraba todo lo 
ue le llegaba, dando una segu- 
dad atrás que hacía posible que 
igadores como Jony, Alex Na- 
anjo y Griñón se soltaran y pu- 
eran magia en el piso; que Es- 
adas, Marín, Cózar, Algaba y. 
iarnicer dieran contundencia al 
loque y que Antonio José, que 
lega de espaldas a la portería y  
; la da de cara como nadie hi- 
iera de las suyas.
Al filo de la media hora de ¡ue- 
o, Antonio José, en un disparo 
ue rompe la red, deshace la 
¡ualada y pone a los de Robles

por delante en el marcador, 2-1. 
Tomelloso reaccionó y juega de 
cinco pero el que vuelve a mar
car es Angel para los azulones en 
el 40' culminando una jugada 
que nace de un robo de balón 
cuando los de José Carlos Losa 
se jugaban el todo por el todo.

Se llegó al final del partido con 
3-1 en el luminoso. Una victoria 
más que merecida en un partido 
donde los de Robles pusieron el 
juego y las ocasiones.

Esta semana el filial tiene una 
salida muy complicada a Brihue- 
ga que lleva dos victorias en otros 
tantos partidos. Será el sábado 29 
a las 18:45h. Plantilla actual del equipo filial del Viña Albali Valdepeñas (Foto FS Valdepeñas)
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OKINAWA
DESDE 1980, ARTES MARCIALES EN SERIO

C a ite  6 d e  ju n io , 1 8 4 , V a ld e p e ñ a s  
A v e n id a  A n d a lu c ía , 8. M a n z a n a re s

Telf. 617782086
www.gymokinawa.net

N ID IA  G A R C Í A  M O Y A

SU B CA M PEO N A  DE EUROPA 2 0 1 7

3-1. El filial azulón dominó y ganó en casa
■ pa co  m o n t e r o @ p m o n t e r o f u t s a l
ÜEI pasado sábado el filial del 
Viña Albali Valdepeñas se enfren
taba al Tomelloso FS en lo que 
sería la segunda ¡ornada de la 
tercera división de fútbol sala. La 
cita fue en la Molineta que regis
tró una buena entrada.

Ambos conjuntos venían de un 
mal resultado. Por su parte el To
melloso había empatado en su 
casa ante el Olías del Rey y el Viña 
Albali Valdepeñas había desper
diciado una ventaja de dos goles 
para acabar perdiendo en el últi
mo segundo.

Los de Robles salieron como al 
técnico le gusta jugar, volcados en 
ataque. Tiene talento, juventud y 
calidad en sus filas como para 
hacer del juego ofensivo su filo
sofía, pero sin olvidar que una 
buena defensa y la capacidad de 
concentración que esta requiere 
fue una asignatura pendiénte en 
Sacedón que habrá que trabajar.

Los primeros minutos fueron dé 
dominio azulón. Alex Naranjo en 
el 5' no aprovechó un "regalo" 
defensivo de los amarillos y mi
nutos después es Antonio José el 
que, en un tiro exterior, no logra 
perforar la meta contraria.

En el meridiano de la primera 
parte, Ángel se retiró con moles
tias y seis minutos después un 
pase diagonal de Algaba al se
gundo palo donde no llega Car- 
nicer se convierte en el preludio 
del primer gol de la tarde.
Un disparo de Raúl Marín lo-tocó 
el tomellosero Miguel poniendo
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Fútbol, Liga Nacional Juvenil, Grupo XV
Derrota en Alcázar por 2-1. Se resiste puntuar fuera
■ ROBERTO SÁNCHEZ

Partido correspondiente a la 
Jornada IV en Liga Nacional Ju
venil, Grupo XV, jugado el pasa
do sábado en el Polideportivo 
Municipal Manuel Delgado Meco 
de Alcázar de San Juan, que con
cluyó con el resultado de Sporting 
de Alcázar, 2 (Guille 331 y Juan- 
ma 51'); C.D. Valdepeñas, 1 (José 
Mari 6').

Cuarto partido de la tempora
da para los juveniles de Antonio 
de la Torre y primera derrota en 
un partido donde los locales tu
vieron mayor acierto de cara a 
gol.

El conjunto alcazareño em
pezó el partido con el mando del 
balón y las primeras ocasiones 
del encuentro que no encontra
ron portería. Los visitantes espe
raban su momento para acer
carse a la portería de Diego. La 
primera ocasión, a balón para
do, era despejada por la defen
sa.

La primeragran ocasión visi
tante la tuvo Angel en sus pies. 
Disparo peligrosísimo desde la 
frontal que se marcha por muy 
poco fuera. Y en la réplica local, 
que acabo con despeje por nues
tra parte, Fran Marín iba a tener 
un golpe en la boca que le obli
go a ser sustituido. El equipo juvenil ha ganado los dos encuentros en casa y ha perdido en sus dos desplazamientos

El gol local no asustó a nues
tro equipo y con empate a 1 gol 
se llegó al descanso.

La segunda parte iba a tener 
una dinámica parecida a como 
terminamos la primera mitad.

Tras el 2-1 definitivo, el parti
do ya no tendría mucha mas his
toria y solo cabe esperar que en 
las próximas ¡ornadas recupe
remos la senda de la victoria y 
podamos seguir sumando pun
tos en esta competitiva tempo
rada.

La próxima ¡ornada será en 
casa contra el Atlético Puertolla- 
no, último clasificado. Los vinate
ros están en la plaza octava con 
ó puntos.
Arbitro: Javier J. Panduro Ville
gas.
2. Sporting de Alcázar C.F.: Diê  
go, Alex, Jorge, Gallego, Moisés, 
Fernández, Guille, Raúl, Juanma, 
Victor y Roberto.
Suplentes: Noel, Sergio, Franco, 
Miguel, Pablo, Ramos y David.
1. C.D. Valdepeñas: Alex, Samu, 
Fran Marín, Darío, Navarro, Uriel, 
Lara, Juanma, Alises, José Mari y 
Rubén.
Suplentes: Isaac, Sergio, Cristian, 
Imad, Nico y Emi.
Amonestados:
Amarilla para Uriel -75'- por par
te de los visitantes.

►► Fútbol. I a Autonómica, Grupo II
Un puntazo para el C.D. Valdepeñas fuera de casa
|  ROBERTO SÁNCHEZ LULO

Partido correspondiente a la 
2a Jornada en I a Autonómi
ca, Grupo II, jugado el pasa
do sábado en el campo de fút
bol "El Ciguela" de Puebla de 
Almoradiel, que concluyó con 
este resultado, C . D. Almora
diel, 2 (Dani (penalty, mnt. 58) 
y Rubén (mnt. 68); C . D. Val
depeñas, 2 (Luis Piña, mnt. 75 
y Gustavo, mnt. 90)

Segunda jornada de liga 
en el presente campeonato 
para los jugadores del Valde
peñas, que regresaron con un 
punto conseguido en los últi
mos instantes, que sabe bien 
visto como se puso él encuen
tro.

Los dos conjurítos venían de 
ganar sus respectivos partidos 
inaugurales. Los locales tras 
vencer en Infantes por 2-3 ; 
mientras que los visitantes ven
cían por 4-2 al Porzuna en 
casa. Y querían seguir con di
námica positiva.

La prim era parte estuvo 
igualada por parte de ambos 
equipos. Intercambio de llega
das con control del balón de 
los locales. Los visitantes espe
raban su momento para salir 
en busca del gol con el gran 
peligro ofensivo que tenemos 
en la zona atacante.

Con empate a cero goles 
llegaríamos al descanso, sin 
que ninguno de los dos equi
pos consiguiera abrir el mar
cador, pero los goles llegarían 
en la segunda mitad.

Al cuarto de hora de la re
anudación iba a llegar un pe
nalti en área valdepeñera que 
sirvió para que el conjunto de 
Puebla de Almoradiel pudiera 
adelantarse en el marcador

Momentos previos al inicio del partido

mediante Dani, 1-0, min. 58. 
Y, por si fuera poco, el gol de 
los visitantes llegaría tras un 
penalti que dejaría a los visi
tantes' con un jugador menos 
por expulsión con roja.directa 
de Arando.

Aprovecharían los locales 
para dar otro golpe al parti
do con un segundo tanto , 
aprovechando el shock que 
provocó marcar un gol y que 
tu rival se quede en inferiori
dad numérica sobre el cam 
po, Rubén batía a Sergio To
ledo, 2-0, min. 68, poniendo 
una gran losa que parecía in
franqueable.

Pero la fe y el buen juego 
visitante obraron la igualada.

En primer lugar, sería Luis Piña, 
2-1, min. 75, quien acortaría 
distancias en el marcador dan
do un gran empuje al equipo 
de Juan Carlos Peñalver.

Y en los instantes finales, 
demostrando un gran estado 
físico de todo el equipo a pe
sar de contar con un hombre 
menos, llegaba la cita golea
dora de Gustavo, 2-2, min. 90, 
que conseguía empatar el en
cuentro y permitirnos sumar un 
puntazo importantísimo para 
seguir con dinámica positiva.

La próxima jornada., terce
ra del campeonato, recibire
mos la visita del 'Ascensores 
Eninter Los Llanos'. El encuen
tro será el domingo 30 de sep

tiembre a las 1 9 :00  en el Esta
dio de la Molineta.

El C . D. Valdepeñas es cua
tro con 4 puntos y el conjunto 
de Los Llanos el duodécimo 
con 1 punto, tras el empate a 
cero .en su partido contra el 
Infantes.

Arbitro: Antonio Rodelgo To
rres.
2. C.D. Almoradiel: Solera, Je 
sús, Jav i, Carlos, Iván (55'), 
Dani, Pablo (81.'), Alberto (76'), 
Héctor (64'), Josué (70') y Cris- 
tino.
Suplentes: Carlos, Villanueva 
(81 '), Aguado (70 '), Rubén 
(64'), Marcos (55'), Jorge y Mi
guel (76').

2. C.D. Valdepeñas: Sergio To
ledo, Lérida, Rubén, Arando, 
Antequera (84 '), Luis P iña, 
Juanki (62'), Yoel (74'), Tole, 
Guille (62') y Gustavo. 
Suplentes: Antonio, Sergio Al- 
varez (62'), Chechu (84'), Edu 
Osorio (74'), David Almodóvar 
(62') y Edu.

Amonestados:
Am arilla para Alberto -19'-, 
Iván -39'-, Josué -42'-, Miguel 
-87'-, Javi -90'- y Aguado -90'- 
por parte de los locales; G u i
lle -33'-, Yoel -35'- y Sergio 
Toledo -63'- por parte de los 
visitantes.
Roja para Ar.anda -62'- por 
parte de los visitantes.
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Fútbol Sala

0-8. El juvenil se estrena en liga con una contundente victoria
|P A C 0 M0NTER0@ PM0HTER0FUTSAL

El viernes pasado comenza
ba el curso liguero para los de 
Jaime Arroyo y en su primera 
asignatura sacaron un sobre
saliente a pesar del poco tiem
po que tuvieron para preparar 
el examen.
Tocaba jugar fuera de casa y 

en este caso ante el equipo ju
venil de Panadería Ortiz Infan
tes F5.

El partido comenzó con el 
Viña Albali Valdepeñas juve
nil algo estáticos en ataque y 
con las dudas propias de un 
comienzo liguero donde la 
pretemporada había sido cor
ta.

Los de casa no causaban ex
cesivo peligro en la meta de
fendida por David, así que el 
marcador no se movía. ,

Pasado el ecuador de la pri
mera mitad, una jugada des
afortunada para los locales 
hace que los azulones se ade
lanten en el marcador merced 
a un gol en propia meta de 
Rodrigo, 0-1.

A partir de ahí apareció la 
efectividad de Luis Griñón que, 
en apenas tres minutos, hizo un 
hat-trick que dejó prácticamen
te decidido el partido cerran
do la primera parte con un 0- 
4 que ponía muy cuesta arriba 
una supuesta remontada de los 
locales.

En la seg un d a m itad el 
partido se rom pía por m o
mentos y el control azu lón 
se fue d ilu yendo ; entonces 
apareció Adrián que cam bió 
el desarro llo  de los aco n te
cim ientos haciendo un d o 
blete en el 29' y el 30' que 
dejaba un contundente 0-6

Buen debut del equipo valdepeñero

en el m arcador.
Bubi, que entró en esta se

gunda parte por David en la 
portería y tuvo intervenciones 
muy acertadas.

Campillo y Alvaro Peinado, 
que no celebró el gol a sus ex
compañeros, pusieron el 0-7 y 
0-8 respectivamente.

A pesar de la amplia victo

ria queda trabajo por hacer 
para el técnico azulón para 
corregir cierto desorden tácti
co que lógicamente se hallará 
con el transcurso de las ¡orna
das.

El próximo partido ante el PS 
Zona centro Socuéllamos FS 
será el domingo 30 de sep
tiembre a las 1 2 :00h en el PM

►► Fútbol Sala
Irene Escudero, defenderá 
la portería del femenino 
azulón

►► Fútbol Sala
Jorge y Alonso renuevan con el equipo 
juvenil

|P A C 0  M 0NTIR0@ PM 0NTER0FUTSAL
Viña Albali Valdepeñas anun

cia las renovaciones para la 
temporada 2018/2019, de los 
jugadores Jorge y Alonso para el 
equipo juvenil.

Jorge y Alonso formaron parte 
de la plantilla juvenil de la tem

porada pasada a las órdenes de 
Antonio Robles, con tan buen re
sultado que el nuevo técnico, Jai
me Arroyo sigue confiando en 
ellos para su proyecto actual don
de aportarán veteranía.
Tanto Jorge, una zurda que nos

dará muchas alegrías, como Alo
nso, un ala/cierre que dará con
sistencia al equipo, no necesitan 
presentación ya que son "viejos" 
conocidos de la afición azulona 
que estará encantada de tener
los de nuevo en el equipo.

Irene Escudero se incorpora al equipo femenino de Viña Albali (Foto FS 
Valdepeñas)

JARAIZ
Viña Albali Valdepeñas ha he

cho oficial el fichaje de la val- 
depeñera Irene Escudero C a
mocho para el equipo femeni
no durante la temporada 2018/ 
2019.

Irene Escudero será la encar
gada de defender la portería 
del nuevo conjunto azulón que 
sigue tomando forma de cara 
a la temporada que dará co

mienzo el próximo mes de oc
tubre.

Irene es una guardameta con 
experiencia que ha formado 
parte del Quijote Futsal durante 
dos temporadas y del Moralia 
FSF el pasado año.
El club le da la bienvenida y le 
desea suerte de cara a la próxi
ma temporada. Bienvenida azu
lona #PensandoEnFemenino
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Fútbol Sala.
Rocío López y Blanca 
Gómez, nos 
valdepeñeras más 
para el femenino

JARAIZ

Viña Albali Valdepeñas anuncia los fichajes de Ro
cío López Marqués y Blanca Gómez- García para el 
equipo femenino durante la temporada 2018/2019. 
Las incorporaciones siguen llegando al conjunto azu- 

lón y esta vez con dos valdepeñeras de pura raza, la 
cierre Rocío López Marques y la ala-pívot Blanca Gó
mez García.

Rocío López, procedente de las categorías inferio
res del F.S Valdepeñas, llega con 10 años de expe
riencia en el fútbol sala y dispuesta a dar el paso a la 
Liga Autonómica.
Por su parte, Blanca Gómez García llega de las ca

tegorías inferiores de Fútbol 11 de Valdepeñas con 
mucha energía y con ganas de marcar la diferencia. 
Desde el club se les da la bienvenida y toda la suer

te de cara a la próxima temporada. Con estas dos 
nuevas jugadoras, la plantilla ya cuenta con seis ju
gadoras para el inicio de pretemporada’de las fémi- 
nas azulonas. Bienvenidas azulonas #PensandoEn- 
Femenino

Fútbol Sala
Rosa Rivera y María 
del Carmen Gallego, 
refuerzos de lujo del 
femenino

Al equipo femenino de fútbol sala llegan más refuerzos (Foto FS 
Valdepeñas)

JARAIZ

Viña Albali Valdepeñas hace oficial los fichajes de 
María del Carmen Gallego Alcázar y Rosa Rivera Arau- 
¡o para su equipo femenino durante la temporada 
2018/2019.
El conjunto azulón sigue formándose, ahora llega el 

turno de presentar a Rosa Rivera y María del Carmen 
Gallego, ala y cierre respectivamente.
Rosa Rivera, natural de Almadén, llega también pro

cedente del Quijote Futsal con experiencia en el Alma
dén1 FSF.

María del Carmen Gallego, procedente del Quijote 
Futsal, lleva desde el año 201 2, habiendo competido 
en equipos de la provincia como Villahermosa FSF. 
Además, el pasado año fue nominada al Balón de 
Oro de Castilla-La Mancha.

El club quiere darles la bienvenida y desearle suerte 
de cara a la temporada que está al llegar vestidas 
como azulonas. Bienvenidas azulonas #PensandoEn- 
Femenino

Fotos FS Valdepeñas

Fútbol Sala
Adriana Izcara y Adela 
Villanueva, se suman al 
femenino azulón

Viña Albali Valdepeñas hace oficial los fichajes, para la 
temporada 2018-2019, de Adriana Izcara Aguilar y Ade
la Villanueva Vélez para el equipo femenino.
La formación del nuevo equipo femenino azulón va viento 

en popa y sigue confeccionándose esta vez con la llegada 
de la ala-pívot Adriana Izcara y de la también ala-pívot 
Adela Villanueva.

Adriana Izcara viene procedente del Infantes, y por lo 
tanto conoce bien lo que es la Liga Provincial, un punto a 
favor de cara a la nueva aventura del Viña Albali femeni
no en la categoría Autonómica.

Adela Villanueva también conoce muy de cerca la Liga 
Provincial ya que desde el 2012 lleva formando parte de 
ella, tanto en la Torre Juan Abad FS como en el Villaher
mosa FSF.
Mucha suerte de cara a la próxima temporada y bienveni
das azulonas #PensandoEnFemenino

A partir de la s  7 de la m añana del 24 al 27 de septiembre

GAMA PROFESIONALES A
FINANCIACIÓN EXCLUSIVA U %
A 48 MESES - HASTA .10.000CFINÁÜICIADOS. 
IMPORTE RESTANTE AL CONTADO'

DISFRUTALOS EN TU CONCESIONARIOCONDICIONES EXCLUSIVAS PARA 
VEHÍCULOS EN STOCK { >

M O T l O N  &  E M O T I O N

WIÉ
'Oferto válido pena empresas y autónomos que adepta oh un vehíc alo iutísníoo comercial entre el 24/09/2018 yei ¿7/09/2018 Oferto sujeta a íi na na 
máximo a financiar. 10.000C importe ¡estante ai contado intereses subve.nciono-.ios por PSAG AUTOMÓVILES COMERCIAL ESPAÑA. S A Oferta n

Spü.n EFC. S A. Duración 48 meses. TIN: u%.comisiónap’eitura 0%,TAE 0%. ¡rnpoi te

CIU D AU TO  S.L. Ctra. Camón, Km 311, Ciudad Real - T. 926 22 12 49 ó C/ Barril, 1 (Pal. Ind. Avda. Vino) Valdepeñas - T. 926 31 06 92 - ciudauto.com
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Viernes, 28
Probabilidad de 

precipitaciones 0% 
Temperatura máxima 29°C ' 
Temperatura mínima 13o C 
Viento del Norte 10 Km/h

Sabádo, 29
Probabilidad de 

precipitaciones 10% 
Temperatura máxima 30°C 
Temperatura mínima 14o C i 
Viento del Oeste 10 Km/h

Domingo, 30
Probabilidad de 

precipitaciones 30% 
Temperatura máxima 29°C 

: Temperatura mínima 1 ó° C - 
Viento del Oeste 1 0 Km/h

a. t
In sta lac io n e s ,
s . l .

Técnica en 
Calefacción y 

Aire Acondicionado

CaTefaceion 
Aire Acondicionado

Elevación Aguas 
Sanitarios 
n|galncendios 
nes de Gas 

Jones Petrolíferas (categoi

flfffiSSCOUESAOOMSE ¿E

gasNatural
/enosa

y

Polígono Industrial - CI Pellejo. 16
Telf.: 926 324 255 - Fax: 926 310 263 

13300 VALDEPEÑAS (C.Reali BAXI
LA NUEVA CU^ATf?ÁCÍÓN

El tiempo en 
Valdepeñas

Lunes, i
Probabilidad de 

precipitaciones 35% 
Temperatura máxima 29°C 
Temperatura mínima 16o C 
Viento del Oeste 10 Km/h

Martes, 2
Probabilidad de 

precipitaciones 40% 
Temperatura máxima 29°C 
Temperatura mínima 1 ó° 
Viento del Oeste 1 0 Km/h

Reparación de Calzado! Duplicado de Llaves 
Mandos a Distancia i Llaves Codificadas 

Carcasa para Automóvil i Afilados 
Grabado de Placas

♦Zapateros desde 1920*
C/ Buensticeso, 27 - Tet. 926 311 713 

13300 VALDEPEÑAS (C. Real) 
paco2.apateros@hotmail.cam 

paco2apatefos.muitiespaciosweb.com

Servicios 31

farmacias

(09:00 horas a 21:00 horas)
Semana del 28 de septiembre ai 5 de octubre de 2018

VIERNES 28 - SEPTIEMBRE
Heliodoro de Nova -  Avda. Estudiantes, 4. Telf.: 926 -  31 05 49 

SABADO 29 - SEPTIEMBRE
■ Gema Cantos Rodríguez -  Magdalena, 68. Telf.: 926 -  31 34 86 

DOMINGO 30 - SEPTIEMBRE 
Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf: 926 -  32 50 50 

LUNES 1 - OCTUBRE
Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 

MARTES 2 - OCTUBRE
R. Martínez de Cameros G-Caminero -  Seis de Junio, 248. 

Telf: 9 2 6 -3 1  65 72 
MIERCOLES 3 - OCTUBRE 

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
JUEVES 4  - OCTUBRE 

Menchén, C.B. -  Escuelas, 53. Telf.: 926 -  32 16 30 
VIERNES 5 -  OCTUBRE

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf: 926 -  32 50 50

Semana del 28 de septiembre al 5 de octubre de 2018
(21:00 horas a 09:00 horas)

VIERNES 28 -  SEPTIEMBRE
Heliodoro de Nova -  Avda. Estudiantes, 4. Telf: 926 -  31 05 49 

SABADO 29 -  SEPTIEMBRE 
Gema Cantos Rodríguez -  Magdalena, 68-. Telf: 926 -  31 34 86 

DOMINGO 30 -  SEPTIEMBRE 
I.M. Gómez Molina -  Seis de Junio, 26. Telf: 926 -  32 16 15 

LUNES 1 -  OCTUBRE
Mariano González López -  Virgen, 66. Telf: 926 -  34 79 12 

MARTES 2 -  OCTUBRE 
R. Martínez de Cameros G-Caminero -  Seis de Junio, 248 

Telf: 926-31 65 72 
MIERCOLES 3 -  OCTUBRE 

Marina Carrasco Martínez -  Constitución, 1. Telf.: 926 -  32 50 50 
JUEVES 4  -  OCTUBRE 

Menchén, C.B. -  Escuelas, 53. Telf.: 926 -  32 16 30 
VIERNES 5 -  OCTUBRE 

Gaspar Naranjo -  Cristo, 1. Telf.: 926 -  32 1925

MANZANARES
SEPTIEMBRE-OCTUBRE

VIERNES-SABADO-DOMINGO -  28,29 Y 30
Fcia. Domínguez. C/ Toledo, 17
LUNES - 1  OCTUBRE. Fcia. Galiani. Ctra. La Solana, 15 
MARTES -  2. Fcia. Domínguez. C/ Toledo, 17 
MIERCOLES -  3. Fcia. Duque. C/ Carrilejos, 40 
JUEVES -  4. Fcia. Agudo. C/ Sol, 13 
VIERNES -  5. Fcia. Duque. C/ Carrilejos, 40

Pertenecen ya al 
Club del Vino:

"CONSOLACIÓN"
* ENTRECAM1NOS
* BAR RAMON 

V * BAR PRIMl
* CASA CANIJAS ,r 

, * MESÓN ÉANCHI 
\ * VTCENfÉ X -

"CONSOLACIÓN 
RESTAURANTE 

m, DA MACO RI 
CAFETERÍA 
BALBÜENA

* CASAfOSE
* REST. SAN ANTONIO
* HOSTAL ENTREVIÑAS
* BAR SEBASTIÁN
* HOTEL VISTA ALEGRE 

'* CAFÉ BAR MANOLO
* RESTAURANTE EUROPA
* CAFE BAR ANTF.QUERA
* REST. THNCON DE TOÑI 
; HOSTAL (T CASA,

'¿i “EL BA^ DE MI PAPA” /
* CAFE BAR DOMINGO fc
* TABERNA SANCHO PAN?
* TASCA CARPE DIEM |  
s cae r a s t e l  sec r et o
* CAFE BAR MEDIODIA

* BAR VIRGEN DE 
LA CABEZA

■ BAR EL PASO, 
k BAR EMPO I ROS
* BAR LA liODECilfI,LA
* MOBY DICK 

TAPAS Y CAFE
* LA TABERNA DE I VAN
* MESON ROSA 

Y CARMELO
< CAFÉ BAR CASA 

GAVILLA
I  Í aÍBALI.

F E L 1 * 0 L 1 S  FERNAN
Una gran elección i í ó m ü a s  f a \

C a s t r o
¡ES DESDE 1850
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195/65R15 91H
Cinturato P1 Verde

205/55R16 91V
Cinturato P7

225/45R17 91Y
Cinturato P7 (AO)

La Guardia Civil investiga a tres personas 
por colocar lazos y cepos en el paraje de La 
Solanilla de Moral de Calatrava

: í&ht/k& sscs

Intervenidos dos 
cepos y cinco 
lazos de grandes 
dimensiones

JARAIZ
■iLa Guardia Civil de Ciudad 
Real ha citado en calidad de in
vestigados a tres personas veci
nas de Moral de Calatrava, como 
presuntas autoras de un delito re
lativo a la protección de la flora, 
fauna y animales domésticos, al 
colocar varios lazos y cepos para 
dar muerte a animales silvestres.

Estas actuaciones se enmarcan 
dentro de los servicios que la 
Guardia Civil de Ciudad Real 
realiza para prevenir actuaciones 
ilegales en materia de caza en 
esta provincia. Componentes del 
Servicio de Protección de la Na
turaleza (SEPRONA), tuvieron 
conocimiento de la posible exis
tencia de colocación de cepos y 
lazos en una zona de olivares y 
de repoblación en el término 
municipal de Moral de Calatra
va conocida como el paraje de 
La Solanilla, por lo que se inicia
ron las gestiones pertinentes para 
averiguar qué persona o perso
nas podrían estar dedicándose a 
este tipo de arte de caza prohi
bido.

Especies protegidas

Fruto de las vigilancias e inves
tigaciones realizadas, los guar
dias civiles hallaron cinco lazos 
y dos cepos de grandes dimen
siones construidos con cable ace
rado y camuflados entre la ve
getación, por lo que los agentes 
procedieron de inmediato a des
activarlos ya que por la zona 
donde fueron hallados existen 
algunas especies de animales sil
vestres con diversos grados de 
protección, siendo este tipo de 
acciones de gran perjuicio para 
la fauna y la naturaleza de nues
tra geografía, debido a que este 
método de caza no es selectivo y 
por lo tanto puede capturar a 
cualquier especie protegida. 
Nota de Prensa

Identificados

domésticos, por el uso y tenen
cia de artes y medio prohibidos 
de caza.

Las diligencias instruidas han

sido entregadas en el Juzgado de 
Instrucción de Valdepeñas, que
dando a disposición de dicha 
Autoridad los efectos intervenidos.

Finalmente el SEPRONA de la 
Guardia Civil püdo identificar a 
tres vecinos de Moral de Cala
trava que habrían estado reali
zando labores de «alimañeros», 
por lo que se procedió a investi
gar a estas personas como pre
suntas autoras de un delito rela
tivo a la flora, fauna y animales

i .  .  T a llerwntana
Lavado, Neumáticos y Mecánica Rápida

OFERTA

225/40R18 92Y
P Zero Ñero GT

Precio por neum ático, m ontando 4 unidades. C onsúltenos precio para 2 unidades. 
Montaje, equilibrado, válvula estándar e IVA inc lu ido .
Válido hasta el 31 de d iciem bre o fin de existencias.

a-orry ^  A d e m á s , P ire lli te  o frece  un se g u ro  de  1 año ,
T V n r  |¡f a ™/ en caso de daños a cc id e n ta le s  (no  va n d á lico s )
I Y  K t  1 1 1 * 5  /   ̂ e irre pa ra b le s , los n e u m á tico s  se rá n  ráp ida  y

'  ^ ‘ iS t  g ra tu ita m e n te  su s titu id o s *

„  *C o n su ta  c o n d ic io n e s  en  P ire lli.e s /T y re life

Estamos en Avda.del Vino, esqna. c/ Bocoy, 1 - 926  311 511
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